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Приглашает

Муниципальный  выставочный центр
 ( г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 21)

19 – 26 августа 
13-я ежегодная

 выставка-ярмарка

«ШКОЛЬНЫЙ
БАЗАР»
Разделы выставки:

школьная форма * учебная, методическая, 
художественная литература * новые про-
граммы обучения и развития * школьно-

письменные и канцелярс-
кие товары * одежда, 

обувь * средства 
гигиены для детей 
* игры, игрушки

Выставка 
будет работать

с 10 до 19 
часов

ВНИМАНИЮ ВНИМАНИЮ 
НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ!

стр. 3

Во всех почтовых отделениях 
города и района 

открыта 
ДОСРОЧНАЯ ПОДПИСКА 

на первое полугодие 
2009 года 

на газету «Новые рубежи».

До 30 августа действуют цены До 30 августа действуют цены 
второго полугодия 2008 года!второго полугодия 2008 года!

С сентября
каталожная 
цена останется 
прежней, 
но за доставку 
газет 
опоздавшим 
придётся 
платить больше.

ЦЕНА С ДОСТАВКОЙ 
НА ПОЛГОДА: 

по индексу 24371 — 
339 рублей 78 копеек;

по льготному индексу 
24369 (для пенсионеров) 
— 294 рубля 30 копеек.

Момент истиныМомент истины

Сейчас на полях района самая «горячая» пора, тем более что у нас не сеяли почти 20 
лет. Поэтому и обедают комбайнёры на скорую руку в поле, чтобы не упустить драго-
ценное время.
Репортаж из ЗАО «Племхоз «Наро-Осановский» читайте на
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НА МЕРОПРИЯТИИ при-
сутствовали заместитель 
руководителя админист-
рации Павел Николаевич 
Колесников, заместитель 
председателя комитета по 
делам молодежи, куль-
туре и спорту Валенти-
на Иванюк, управляющая 
Одинцовским филиалом 
ОАО «Банк «Возрождение» 
Елена Орешникова, дирек-
тор Одинцовского филиала 
ООО «Росгосстрах-Сто-
лица» Андрей Макаров. 
Проект «Дети – детям», 
который стартовал в апре-
ле этого года и с успехом 
прошел уже в несколь-
ких городах Подмосковья, 
представляли генеральный 
директор компании ООО 
«Локальный медиа-бизнес» 
Наталья Туровская и Илья 
Златьев.

Совместный социаль-
ный проект банка «Воз-
рождение» и компании 
«Росгосстрах» проходит 
при поддержке правитель-
ства Московской области 
и нацелен на развитие 
творческих способностей 

маленьких жителей Под-
московья. Основная за-
дача, которую ставят пе-
ред собой организаторы 
мероприятия – привить 
детям любовь к современ-
ной российской культуре, 
традиционным ценностям, 
творчеству, показать, что 
успеха в любой области 
можно достичь только в 
результате напряженной и 
планомерной работы. Для 
этого организаторы при-
влекают профессиональные 
творческие кадры. 

– После кастинга, – рас-
сказала Наталья Туровская, 
– детишек разделят на во-
семь групп, каждую будет 
вести кто-то из извест-
ных российских актеров, 
которые имеют большой 
опыт преподавания, в том 
числе и в детских студиях. 
За это время детишки не 
только освоят роли, но и 
станут более раскрепощен-
ными, научатся свободно 
мыслить и творить. По 
опыту проведения творчес-
кой олимпиады в Серпухо-
ве и Воскресенске, могу 

заметить, что сам процесс 
репетиций и отчетный кон-
церт доставляют огромное 
удовольствие ребятишкам. 
Конечно же, большинство 
из них не выберет для 
себя актерскую стезю, но 
общение с талантливыми 
людьми не пройдет бес-
следно. 

Спектакли, которые ре-
бята подготовят в течение 
месяца, будут показаны 
на отчетном концерте 15 
ноября. Где жюри, кото-
рое возглавят известные 
артисты театра и кино (на-
пример, в Серпухове это 
была Ирина Апексимова, 
а в Воскресенске – Олег 
Анофриев) выберет побе-
дителей, которые и пред-
ставят наш район на гала-
концерте в Красногорске 
13 декабря.

Побороться стоит, тем 
более, что сам процесс 
настолько интересен и по-
учителен, что сам уже мо-
жет быть наградой. А по-
бедители получат путевку 
на один из международных 
актерских фестивалей. 

В Одинцово кастинги 
пройдут в конце сентября, 
для участия в них пригла-
шаются дети в возрасте от 
6 до 13 лет, не занимаю-
щиеся театральным твор-

чеством профессионально. 
Отдельно в отборе при-
мут участие воспитанники 
социальных учреждений. 
Занятия будут проходить 
несколько раз в неделю 
на городских и районных 
площадках. Все без ис-
ключения ребята получат 
памятные призы и массу 
незабываемых впечатле-
ний. Содействие органи-
заторам на всех этапах 
проекта пообещала адми-
нистрация района, о чем 
и заявил Павел Николаевич 
Колесников. 

И напоследок, совет от 
организаторов для тех, 
кто собирается попробо-
вать свои силы в конкурсе: 
чтобы поразить «строгое» 
жюри на кастинге, нужно 
не просто выучить стих 
или песню, главное – от-
бросить страх и смущение, 
раскрепоститься и показать 
способность импровизиро-
вать и перевоплощаться.

Что ж, можно сказать, 
что проект «Дети – детям» 
в Одинцове стартовал, и 
совсем скоро мы увидим 
на сцене маленьких «звез-
дочек». А в том, что они 
достойно покажут себя, мы 
не сомневаемся. 

Ирина ЗАНИНА.
Фото Дениса ЩЕПИНОВА.

Подарите праздник детям
ВНИМАНИЕ: КОНКУРС

В минувший вторник в администрации Одинцовс-
кого района состоялось координационное совещание 
по организации и проведению в нашем районе соци-
ального проекта «Дети — детям».

ЦЕНЫ: ЦИФРЫ И ФАКТЫ

Растёт импорт продуктов 
питания

К концу лета резко набрал темпы 
роста импорт продуктов питания в 
Россию. 

Особенно это касается растительного 
масла, сахара, мяса и молочных продуктов. 
В троекратном росте импорта растительно-
го масла, оказывается, виновато соевое. 
Оно дешевле подсолнечного даже с учетом 
таможенных затрат и заменяет его при пе-
реработке. Статистика утверждает, что за 
это время на внутреннем рынке подешеве-
ло подсолнечное масло, но, судя по ценам 
в магазинах, в это верится с трудом. Хотя 
дорогое российское масло будут пытаться 
заменить более дешевым, импортируемым 
с Украины. Закупки сахара на данный пе-
риод, по сравнению с минувшим годом, 
выросли с четырехсот до семисот тысяч 
тонн. За первое полугодие импорт свини-
ны, говядины, мяса птицы увеличился при-
мерно на 11 процентов. Эксперты считают, 
что объемы импорта молочной продукции, 
кроме сыров, за это время выросли сла-
бо. Однако, даже несмотря на заявления 
экспертов из института конъюнктуры аграр-
ного рынка, как-то не хочется сравнивать 
дорогое молоко нынешнего года с более 
дешевым прошлого.

Даёшь кривой огурец!
Сегодня продовольственный кризис и 

рост цен на продукты — одна из самых 
обсуждаемых тем в мире. 

Универсальных мер борьбы с продо-
вольственным кризисом пока не нашли. 
А вот локальные меры принимаются. К 
примеру, Еврокомиссия согласилась смяг-
чить требования к овощам и фруктам, 
которые продаются в странах ЕС. Сейчас 
действуют жесткие правила – европейский 
огурец высшего сорта должен быть почти 
идеально прямым. В эпоху роста цен ра-
зумнее продавать некрасивые овощи по 
более низким ценам, а не выбрасывать их, 
решили еврокомиссары. В Великобритании 
призывают семьи съедать все и ничего не 
выбрасывать. И еще — не поддаваться на 
акции магазинов типа «купи три упаковки 
товара по цене двух». У нас в России, по 
мнению экспертов фонда «Бюро экономи-
ческого анализа», небогатая часть насе-
ления начинает инвестировать в продукты 
питания длительного хранения. Но это 
— «палка о двух концах». Краткосрочно 
это дает какой-то позитивный эффект, 
но потом — продуктов будет покупаться 
меньше и часть товаров, купленных впрок, 
из-за истечения срока хранения будет вы-
брасываться.

В целом ситуация под 
контролем

По данным министерства потребитель-
ского рынка и услуг Московской облас-
ти, по абсолютным показателям цены 
на продукты питания в Подмосковье 
остаются ниже, чем в других российс-
ких регионах. За первую декаду августа 
они изменились незначительно.

Более чем на полтора процента повыси-
лись в области цены на говядину, вареную 
колбасу и вермишель. До 0,9 процента 
подорожали рис, соль, маргарин, молоко 
и ряд других продуктов питания.

Продолжилось снижение цен на сезон-
ную плодоовощную продукцию: капусту, 
картофель, лук репчатый, морковь и сыр. 
В Люберцах торгуют наиболее дешевым 
подсолнечным маслом, сметана дешевле 
всего в Ступине, творог – в Орехово-Зуеве, 
яйца – в Воскресенске. При средней цене 
по области за килограмм ржаного хлеба 
23,70 рублей в Люберцах он стоит 18,61, 
а вот в Красногорске 28,93 рубля. В целом 
ситуация по продовольственной инфляции 
в Московской области спокойная.

Газете
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В НАЧАЛЕ этого года мы 
уже встречались с Иваном 
Андреевичем Поповым, глав-
ным агрономом ЗАО «Племхоз 
«Наро-Осановский». Именно 
он в начале марта показал 
мне робкие ростки озимых, 
которые только начали проби-
ваться на поле сквозь снежный 
покров. Помню, как искренне 
переживал агроном по поводу 
переменчивой погоды, отсутс-
твия хорошего снега и влаги 
на полях. И вот сегодня Иван 
Андреевич встретил меня ра-
достной улыбкой, ему есть чем 
гордиться. Слабые, беззащит-
ные росточки пшеницы вырос-
ли и налились, превратились 
в золотые колосья будущего 
хлеба.

– Если учесть, что двадцать 
лет в районе зерном не зани-
мались, сразу добиться такого 
урожая, действительно успех, 
– рассказывает агроном, – мы 
рискнули, и остались доволь-
ны. Начали косить не самые 
лучшие участки, более засо-
ренные, урожайность на них 
чуть больше 30-ти центнеров 
с гектара. В течение последних 
двух недель мы смогли убрать 
110 гектаров, развернуться не 
позволяла погода, да и технику 
проверяли, например, вот эту 
новую итальянскую сушилку. 
И ведь если зерно убирать с 
влажностью 30 процентов, то 
сушить его приходится в три 
раза дольше, чем обычно, а 
это большие затраты. Тем 
более, что семенное зерно 
сушить нельзя вообще, поэтому 
необходимо дождаться, чтобы 
влажность его была оптималь-
ной, и только потом убирать. 
А сегодня мы приступаем к 
уборке большого и хорошего 
участка, там урожайность долж-
на быть более 40 центнеров с 
гектара.

Однако радоваться успехам 
агроном может только в пе-
рерывах между напряженной 
работой.  Уже сегодня нужно 
позаботиться о подготовке к 
посеву озимых.  Надо подго-

товить семенное зерно: отсор-
тировать его, протравить, под-
готовить поле, ведь времени 
осталось совсем немного – по 
плану 25 августа надо начинать 
сеять. 

Но как бы ни велики были 
заботы Ивана Андреевича, нет-
нет да и заглянет он в храни-
лище, которое начало уже по-
тихоньку заполняться. Искренне 
радуется агроном результатам 
своего труда и стараний мно-
гих рабочих от тракториста до 
комбайнера.

… А вот на поле, куда мы 
приехали с генеральным ди-
ректором «Наро-Осановского» 
Александром Николаевичем 
Рыхликом, полным ходом идет 
уборка. Новенькие комбайны 
«New Holland» выглядят ис-

полинами, семиметровый вал 
экономит и время и топливо, 
вот когда оправдываются за-
траты по их приобретению. 
Все, кто присутствует здесь 
сегодня: водители, агроном 
Андрей Сгуральский, директор 
племхоза – с каким-то особым 
блеском в глазах следят за 
каждым кругом комбайнов, за 
тем, как наполняются маши-
ны и уходят на ток. Это для 
селян своеобразный момент 
истины, признание их труда, 
оправдание всех рискованных 
решений, награда за бессон-
ные ночи. Именно поэтому в 
период уборки все трудятся 
с особой ответственностью 
и, наспех пообедав прямо у 
колес комбайна, продолжают 
работать до позднего вечера, 

чтобы не потерять ни одного 
колоска, чтобы собрать то, 
что так кропотливо растили 
целый год.

 – Вообще, по срокам мы 
уже должны были бы закон-
чить уборку, – рассказывает 
Александр Николаевич, – но в 
связи с тем, что погода никак 
не давала нам развернуться на 
полную мощность — опазды-
ваем. Надеемся наверстать и 
завершить процесс за 15 дней. 
И заготовить около 3000 тонн 
зерна, из них продовольствен-
ного будет почти 1300 тонн. 
Уже сейчас готовим почву для 
посева озимых, в этом году мы 
увеличиваем посевные площади 
до 1200-1400 гектаров, плани-
руем на будущий год довести 
валовое производство пшеницы 
до 4500-5000 тонн. 

Эти цифры обоснованны, и 
перспектива выращивания пше-
ницы в нашем регионе есть. 

– Земли у нас, – продолжает 
директор племхоза, – хорошие, 
такая урожайность еще не в 
каждом регионе Черноземья 
есть. В перспективе мы плани-
руем закрыть потребность наше-
го хозяйства в кормах (напомню, 
что в Наро-Осанове почти 2500 
буренок, и производство мо-

лока здесь год от года растет 
– авт.). Хотелось бы отметить 
хорошую работу всех комбайне-
ров – потомственного хлебороба 
Сергея Кузьминкова, Виктора 
Греба – это ответственные ре-
бята, которые не считаются ни 
со временем, ни с усталостью. 
С раннего утра они уже на 
работе. Андрей Сгуральский  
– наш молодой агроном, очень 
дорожит землей, фанат хлеба, 
многое в зерновом полеводстве 
сделано именно по его техно-
логиям, Иван Андреевич Попов 
— ветеран нашего хозяйства, 
человек с большим опытом, на 
которого можно положиться. 

Комбайнеры, агрономы – сей-
час на полях главные люди, 
но вместе с ними за урожай 
бьются и водители, и механи-
заторы, и даже повара – ведь 
какая работа без сытного обе-
да. Обязательно будут среди 
этих людей передовики, и мы 
непременно назовем их имена 
в «Новых рубежах».

… Уже прощаясь, мы пожела-
ли всем хорошей погоды. «Вот 
за это спасибо, погода для нас 
сейчас самое главное», – хором 
отозвались комбайнеры.  

Ирина ЗАНИНА.
Фото Дениса ЩЕПИНОВА.

АГРОКОМПЛЕКС РАЙОНА

После двадцатилетнего 
перерыва на полях Одинцов-
ского района снова заколоси-
лась пшеница. Почти тысяча 
гектаров зерновых элитных 
сортов засеяно в крупнейшем 
хозяйстве района – ЗАО 
«Племхоз «Наро-Осановс-
кий». Корреспонденты «Но-
вых рубежей» побывали здесь 
в самый жаркий период.

Момент истиныМомент истины

• Комбайнёр Сергей Кузьминков (слева) и генеральный директор 
Александр Рыхлик.

• Молодой, но уже опытный агроном Андрей Сгуральский. • Главный агроном хозяйства Иван Андреевич Попов.
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Одинцовский район. Немчиново. 
14 августа. 15 часов пополудни. 
Закрытый коттеджный поселок с 
охраной, вооруженной автоматичес-
ким оружием. Случайному человеку 
попасть практически невозможно, 
но только не судебным приставам 
при исполнении своих служебных 
обязанностей. Судебные приставы 
Одинцовского района прибыли сюда 
для исполнения решения суда, кото-
рый постановил взыскать денежные 
средства с осужденного в пользу 
пострадавших родственников. А это 
ни много ни мало, а более трех 
миллионов рублей. 

Федеральный закон «Об исполни-
тельном производстве» дает право 
приставам без согласия граждани-
на входить в его дом. Осужденный 
был ознакомлен с постановлением 
о наложении ареста на имущество: 
земельный участок и жилой дом.

В соответствии с полномочиями, 
определенными законом, судебные 
приставы в отсутствие хозяина и 
присутствии понятых вскрыли при-
надлежащий должнику дом, чтобы 
произвести оценку и опись находя-
щегося в нем имущества, которое 
затем будет передано на хранение 
отцу осужденного. Позднее оно 
пройдет оценку экспертами и будет 
реализовано специализированными 
торгующими организациями.

Мы попросили прокомментировать 
ситуацию начальника отдела – стар-
шего судебного пристава, государс-

твенного советника 3 класса Один-
цовского районного отдела судебных 
приставов Управления Федеральной 
Службы судебных приставов России 
по Московской области Дмитрия 
Александровича КАРБУШЕВА.

— В службу судебных приставов 
поступил исполнительный документ 
о взыскании денежных средств  
по материалам уголовного дела 
– убийства с особой жестокостью. 
Наше подразделение обеспечивает 
взыскание данного исполнительного 
документа. Его требование – оплата 
материального вреда потерпевшей 
стороне. Сегодня мы проводим ис-
полнительные действия по аресту 
имущества должника.

В рамках исполнительного про-
изводства были получены мате-
риалы прокуратуры о проведении 
следственных действий по аресту 
имущества в целях погашения 
долга перед потерпевшей сторо-
ной. В этом процессе изъявили 
желание участвовать родствен-
ники осужденного. Все действия 
были выполнены с уведомлением 
прокуратуры, органов внутренних 
дел, местной власти. Кстати, хочу 
отметить, что у нас с местными 
администрациями сложилось пол-
ное взаимопонимание. Все мероп-
риятие прошло без эксцессов и 
нарушения закона. Решение суда 
обязательно для всех.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

Богатые тоже… платят
РЕЙД

Актеры – особенная категория людей. Театр и жизнь у них зачас-
тую переплетается так, что реальность от сказки отличить порой 
невозможно. Томик трагедий Шекспира в зале на журнальном 
столике, он – на полу ванной комнаты – с коньяком и сигаретой, 
и его жена – в ванне с водой, бурой от крови. Он – артист Театра 
на Таганке, она – совладелица клуба «Парижская жизнь. За что 
талантливый актер убил свою жену, так и осталось тайной. Сегод-
ня главный «герой» по решению Московского областного суда за 
содеянное отбывает наказание в колонии строгого режима.

Подводя итог комментариям, можно сказать, что 
вступивший в силу с 1 февраля 2008 года Федеральный 
закон «Об исполнительном производстве» разрешает 
судебным приставам проникать в жилое помещение 
при соблюдении соответствующих условий без согла-
сия должника. Это позволяет эффективно исполнять 
судебные решения о взыскании долгов с физических 
лиц. До принятия закона исполнение решений суда 
зачастую затягивалось из-за того, что невозможно было 
попасть в квартиру должника для совершения испол-
нительных действий. Теперь отсидеться в квартире, 
надеясь таким способом уйти от ответственности, не 
удастся. Настало время платить по счетам.

ИНФОРМИРУЕТ ГИБДД

Чтобы на дорогах               
не гибли дети…

Несмотря на снижение уровня детско-
го дорожно-транспортного травматизма 
на дорогах Московской области, ситу-
ация в Подмосковье остается одной из 
самых напряженных в России. 

За семь месяцев текущего года на 
территории Московской области в ДТП  
погибли 29 юных участников дорожного 
движения. 628 детей в результате ДТП 
получили травмы. На территории обслу-
живания отдела ГИБДД УВД по Один-
цовскому району произошло 25 ДТП, в 
которых четверо детей погибли (из них 
один ребенок являлся пассажиром, трое 
— пешеходами).

 Анализ проводимой работы свидетель-
ствует об отсутствии должного контроля 
за пресечением нарушений при перевозке 
детей, проезде пешеходных переходов, 
соблюдении скоростного режима в зоне 
нахождения детских учреждений, а также 
– при  управлении вело-мототранспортом 
несовершеннолетними.

В целях стабилизации обстановки, вы-
полнения областной целевой программы 
по обеспечению безопасности дорожного 
движения в 2007-2010 годах и в соответс-
твии с требованием приказа МВД РФ от 
02.12.2003 года №930, в период с 18 ав-
густа по 14 сентября на территории Мос-
ковской области проводятся Всероссийские 
целевые профилактические мероприятия 
«Внимание — дети!»

В.Н. ЕГОРОВ,
начальник ОГИБДД УВД

по Одинцовскому муниципальному району,
майор милиции.

БУДЬ ОСТОРОЖЕН!

Не дать разгуляться 
«красному петуху»

С начала пожароопасного периода в 
Подмосковье на текущий момент было 
зарегистрировано и ликвидировано 68  
очагов лесных пожаров. 

В связи с установившейся жаркой погодой 
и дальнейшим прогнозируемым повышением 
среднесуточной температуры, в соответствии 
с распоряжением губернатора Московской 
области, руководитель администрации Один-
цовского района      Н.  Ф. Кондратюк адресовал 
требование главам городских и сельских 
поселений района, а также территори-
альным службам безопасности, пожарной 
охраны и чрезвычайных ситуаций: принять 
дополнительные меры по предупреждению 
возникновения лесных и торфяных пожаров. 
В рамках этих мер требуется организовать 
патрулирование пожароопасных террито-
рий, информирование дачников и членов 
садоводческих объединений о неукосни-
тельном соблюдении правил пожарной 
безопасности.

В случае возникновения острой необхо-
димости, по согласованию с территориаль-
ными органами управления лесным хозяйс-
твом, рекомендовано ограничить посещение 
гражданами лесов и торфяников.

Директор ДК Людмила Фи-
лина решила оставить за цер-
ковью эти помещения руково-
димого ею учреждения. После 
служб по случаю больших пра-
вославных праздников многие 

немчиновцы  собираются здесь 
на чаепития, делятся друг с 
другом новостями, обменива-
ются впечатлениями от про-
чтения произведений духовной 
литературы и просмотра доку-

ментальных видеофильмов по-
знавательного и назидательного 
характера. 

Заведующая Немчиновской 
библиотекой Вера Ивановна 
Кимбар, являющаяся одним 
из организаторов подобных 
встреч, с отрадой отмечает, 
что  интерес земляков к пра-
вославным традициям весьма 
велик. Очередная лекция на 
тему «Символы духовности», 
проведенная в Немчиновской 
библиотеке 9 августа, была 
посвящена истории жития ве-
ликомученика и целителя  Пан-
телеймона – очень известного 
и почитаемого во многих стра-
нах мира святого. Именно в 9 

августа православная церковь 
празднует день его памяти. 
Вера Кимбар увлекательно по-
ведала собравшимся читателям 
об этом  святом христианском 
юноше, уроженце Никомидии, 
родившемся в третьем веке; 
о том, как в эпоху гонений 
на христиан он излечивал лю-
дей силой веры во Христа; 
о многих свершенных по его 
молитве чудесах исцеления; о 
мученической кончине святого 
целителя от рук его языческих 
преследователей; и о том, 
как и по завершении своего 
земного бытия святой Панте-
леймон незримо приходил на 
помощь людям, молившимся 
об избавлении от различных  
недугов…

Возрастной разброс слуша-
телей духовных лекций, про-

водимых Верой Кимбар, зна-
чителен. Самая юная частая 
посетительница – трехлетняя 
Лизонька Сивова, девочка из 
православной семьи, которая  
приходит сюда вместе с мамой 
и двумя старшими братьями 
– Максимом и Олегом. А самые 
старшие представители мест-
ной аудитории – уже давно на 
пенсии…

В Немчиновской библиотеке 
регулярно проводятся выстав-
ки и обзоры православной 
литературы, презентации но-
вых духовных изданий. Все 
эти мероприятия пользуются 
достаточной популярностью у 
немчиновцев, что   убедительно 
свидетельствует о росте чита-
тельского интереса к духовным 
истокам.

Елена МОРОЗ.

Источник духовной пищи
РОДНИКИ КУЛЬТУРЫ

Видеолектории и беседы на духовные темы, ежемесячно 
проводимые в Немчиновской библиотеке по выходным, стали 
традиционными с тех самых пор, как  здесь, в Немчиновском 
ДК (построенном в советскую эпоху на месте прежнего раз-
рушенного православного храма), пять лет назад был органи-
зован «домовый храм» Рождества Христова. Его настоятелем 
стал отец Алексий, ныне служащий в новом Немчиновском 
храме. Сейчас основные богослужения проходят в нём, но 
и сегодня три комнаты в помещении ДК, освященные по 
православному обряду для молитвенного общения верующих, 
служат местом встреч местных прихожан.
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О ХОДЕ ПОДГОТОВКИ обще-
образовательных учреждений 
района к началу учебного года 
«Новым рубежам» рассказал 
Леонид Егорович Егоров – на-
чальник управления образова-
ния администрации Одинцовс-
кого района.

— Леонид Егорович, все ли 
школы района в должной мере 
готовы к началу занятий?

— Несколько дней назад со-
стоялась министерская колле-
гия по данному вопросу, на 
которой министром образова-
ния было обозначено несколь-
ко ведущих позиций основной 
работы в этом направлении… 
В целом же, говоря коротко, 
все у нас к первому сентября 
будет в порядке. Коллективы 
у нас серьезные, педагоги со 
всей ответственностью подхо-
дят к работе.

Одна из приоритетных задач, 
решаемых в рамках подготовки 
школ к началу учебного года, 
– это обеспечение максималь-
ного комфорта, в частности, 
для наших первоклашек. Чтобы 
знакомство со школой стало 
для них радостью. Ведь в ком-
фортных условиях и постиже-
ние наук даётся легче. 

О педагогических кадрах: с 
ними все нормально. Следует, 
однако, отметить, что график 
работы наших учителей будет 
очень плотным, им придется 
работать с достаточно серь-

езной нагрузкой. Что касается 
качества образования в Один-
цовском районе, областная ста-
тистика свидетельствует о до-
статочно хорошем его уровне. 
Он определяется посредством 
оценки результатов единого 
госэкзамена, итог которого был 
закономерен: те ребята, кото-
рые хорошо учились, хорошо и 
ЕГЭ сдали… Министром обра-
зования поставлена задача на-
чать готовить детей к ЕГЭ уже 
с сентября – путем внедрения 
новой системы электронного 
опроса школьников…

И несколько слов о матери-
альной стороне подготовки к 
сентябрю: отрадно отметить, 
что практически все школы 
района отлично организовали 
благоустройство своих терри-
торий. В нынешнем году на 
капитальный ремонт 28 обра-
зовательных учреждений (в 12 
поселениях) администрацией 
района было выделено 295 
миллионов 549 тысяч рублей. 
Самый большой капитальный 
ремонт проводит Захаровская 
школа, трехэтажное здание 
которой состоит из двух корпу-
сов. Там полностью реконстру-
ируется фасад. Ремонт первых 
двух этажей (практически даже 
двух с половиной) к первому 
сентября мы завершим полно-
стью. Оставшаяся небольшая 
часть работ продолжится в 
течение года, но это ни в коем 

случае не будет помехой учеб-
ному процессу. 

В нынешнем году сущест-
венно преобразилась и Час-
цовская школа: сделана очень 
красивая столовая, а ранее 
дети там практически не име-
ли условий для нормального 
питания.

Кстати, сейчас мы стараемся 
выводить наши школы на ре-
жим работы «школы полного 
дня», чтобы мы знали, чем 
ребята занимаются после 14 
часов. Перед учреждениями 
дополнительного образования 
поставлена задача — направ-
лять своих специалистов для 
работы в общеобразовательных 
школах. В свою очередь, ди-
ректорам последних рекомен-
довано привлекать этих специ-
алистов к работе и создавать 
для них необходимые условия. 
Таким образом, дети на базе 
общеобразовательных школ 
будут заниматься и искусством, 
и спортом. В частности, пла-
нируем внедрить в некоторые 
общеобразовательные учрежде-
ния музыкальные школы. Благо, 
база (помещения и инструмен-
ты) для этого есть. Также мы 
намерены активнее развивать 
у детей интерес к спорту: ны-
нешний год – олимпийский, 
и приятно, что наши ребята 
не остаются равнодушными к 
выступлениям отечественных 
атлетов, среди которых есть и 
наши земляки… Открытие сек-
ций детско-юношеских спорт-
школ запланировано в каждой 
школе…

— Какие еще приоритетные 
направления работы образо-
вательной системы района в 
рамках подготовки к новому 

учебному году вы могли бы вы-
делить?

— В материальном аспекте, 
это – приобретение учебно-ме-
тодического и технологического 
оборудования на сумму 51 
миллион 672 тысячи рублей 
(из различных источников фи-
нансирования, в т.ч. 11 мил-
лионов 850 тысяч рублей – из 
федерального бюджета, 15 
миллионов 555 тысяч – из об-
ластного, и 16 миллионов 137 
тысяч – из муниципального).

Особое внимание в бюдже-
те района уделено вопросам 
безопасности. Во всех об-
разовательных учреждениях 
установлены кнопки тревожной 
сигнализации (на обслужи-
вание которых в 2008 году 

было выделено 4 миллиона 
648 тысяч рублей), а также 
автоматические пожарные сиг-
нализации (13 миллионов 200 
тысяч рублей). 

Словом, максимум усилий 
приложен к тому, чтобы наши 
школьники учились в условиях 
должной обеспеченности школ 
всем необходимым… Чтобы в 
День знаний, в этот большой 
всероссийский праздник, дети 
пришли с букетами в свои 
родные, ставшие еще более 
уютными школы, поздравили 
своих учителей… И чтобы для 
них замечательно начался и 
продолжался новый – 2008-
2009 учебный год!.. 

Елена МОРОЗ.
Фото автора. 

Близятся к концу летние каникулы, и многочисленные шко-
лы района готовятся к торжественному приёму в свои стены 
шумной школьной братии. Но прежде, чем наша многотысяч-
ная команда школяров отправится в длительное путешествие 
по морю Знаний, необходимо убедиться в исправности и 
надежности «снастей» каждого «корабля»… 

ОБРАЗОВАНИЕ — 2008

К путешествию по морю 
знаний – готовы!

БЛАГОЕ ДЕЛО

 НЕКОТОРОЕ время назад 
молодая жительница Одинцова 
Наталья Тумашик — инвалид 
первой группы по зрению, сту-
дентка третьего курса Курского 
музыкального колледжа для 
слепых и слабовидящих, об-
ратилась в районное отделе-
ние Всероссийского общества 
слепых с просьбой помочь ей 
в приобретении музыкального 
синтезатора…

 Заветная мечта иметь дома 
этот универсальный инструмент 
поселилась в сознании ода-
ренной незрячей девушки не-
сколько лет назад. С той самой 
поры, как она твердо решила 
связать свою судьбу с музыкой. 
Но материальное положение 
её семьи не позволяло обза-
вестись этим дорогостоящим 
«многозвучным чудом». 

 Товарищи Наташи по не-
счастью переадресовали ее 
просьбу мэру Одинцова Алек-
сандру Гусеву. Будучи отзыв-
чивым и добросердечным че-

ловеком, Александр Альбер-
тович, оценивший социальную 
значимость ситуации, мгно-
венно откликнулся на просьбу. 
И незамедлительно изыскал 
средства и возможности для 
помощи начинающей музыкант-
ше в осуществлении ее давней 
мечты. 

Было выбрано и место осу-
ществления мечты Натальи – 
Одинцовская городская библи-
отека №2, которая давно тесно 
и плодотворно взаимодействует 
с районным отделением Все-
российского общества слепых. 
На базе данной библиотеки 
уже четыре года действует 
Центр по работе со слепыми, 
открытый в рамках програм-
мы «Экополис Одинцовский». 
Организатором специальных 
лекториев для инвалидов по 
зрению выступает заведующая 
библиотекой №2 Любовь Ни-
колаевна Дрошнева; индиви-
дуальную работу с каждым из 
незрячих посетителей активно 

проводит библиотекарь Юрий 
Михайлович Гамов…

Вот и нынешнее мероприя-
тие решили приурочить к оче-
редной ежемесячной встрече 
наших земляков, объединенных 
общим недугом.  

Александр Гусев хотел вру-
чить долгожданный подарок та-
лантливой девушке лично. Од-
нако обстоятельства помешали 
ему прибыть в библиотеку в 
условленный срок. Объективная 
занятость мэра города была 
связана с его участием в орга-
низации гуманитарной помощи 
пострадавшим в результате 
трагических событий в Южной 
Осетии.

Благородную и приятную 
миссию вручения подарка сту-
дентке глава города поручил 
председателю районного отде-
ления ВОС Зинаиде Михайлов-
не Орловой и её заместителю 
Валерию Юрьевичу Проняшину. 
Оба руководителя этой обще-
ственной организации пришли 

в библиотеку в неизменном 
сопровождении своих верных 
четвероногих друзей – со-
бак-поводырей. Симпатичные 
умницы-лабрадоры, служащие 
«глазами» своим хозяевам, 
оказывается, успели стать «за-
всегдатаями» здешних встреч 
в читальном зале. Питомцы, 
«по долгу службы» опекающие 
каждый шаг своих хозяев, учу-
яв манящий аромат печенья, 
терпеливо ждали приглашения 
гостей к чаепитию…

Главная героиня дня — На-
талья Тумашик, пришедшая в 
библиотеку вместе со своей 
мамой, не скрывала своих вос-
торженных чувств от подарка. 
Получив теплые поздравления 
с полезным приобретением, 
Наташа выступила с ответным 
словом благодарности в адрес 
дарителей. И в знак глубокой 
признательности им, уже на 
правах счастливой обладатель-
ницы заветного инструмента, 
исполнила перед собравшими-

ся «Славянские танцы» своего 
любимого композитора Антони-
на Дворжака. 

Перед ее выступлением Лю-
бовь Дрошнева вкратце позна-
комила аудиторию с жизненной 
и творческой биографией этого 
чешского классика. 

Присутствующие горячо и 
искренне аплодировали та-
лантливой исполнительнице. 
Завершилось мероприятие 
традиционным для подобных 
встреч чаепитием. За чаем 
гости делились воспоминани-
ями о совместно проведенных 
здесь литературно-музыкаль-
ных вечерах, оптимистично 
строили планы на будущее и 
от души желали успеха юной 
служительнице муз. Веря, что 
подаренный от всего сердца 
инструмент непременно станет 
для неё счастливым и прине-
сет своей владелице большой 
творческий успех. 

Елена МОРОЗ.
Фото Юрия ГАМОВА.

Нет нужды пояснять, насколько важно человеку с ограни-
ченными возможностями обрести достойное место в жизни. 
Часто природа, обделив человека способностью видеть ок-
ружающий мир, как бы компенсирует ему этот физический 
ущерб, наделяя его незаурядными творческими способнос-
тями. Например, ярким талантом к музыке или литературе. 
И когда творчество становится для незрячего человека 
спасительным кругом и настоящим смыслом жизни, очень 
важно поспособствовать его самореализации, помочь «искре 
божьей» разгореться в полную силу…

Мечте помогли сбытьсяМечте помогли сбыться
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ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

Предваряли их листовки, 
сообщающие, что в день 
слушаний в том же месте 
(Культурном центре «Бар-
виха») состоится запись 
в нигде не зарегистри-
рованное общественное 
движение «Родина». Эта 
организация пыталась на-
вязать свой нерегламен-
тированный ход слушаний, 
добиваясь, чтобы они про-
ходили на площадке пе-
ред Культурным центром, 
хотя местом их проведе-
ния заранее был объявлен 
зал КЦ «Барвиха». Главе 
местного сельского посе-
ления В.Н. Марковскому 
пришлось проявить волю и 
сделать всё, как того тре-
бовало законодательство.

Валерий Николаевич 
представил землеустро-
ителей и архитекторов, 
которым в 2004 году было 
поручено разрабатывать 
генеральный план раз-
вития поселка. Также он 
объявил, что эти слушания 
— первый этап — гра-
дообоснование и функ-
циональное зонирование 
(указанные вопросы и рас-
сматривались в этот день). 
Второй и третий этапы 
— проект планировки с 
размещением всех жилых 
домов и конкретной за-
стройки. Глава поселения 
ознакомил присутствую-
щих с документами, на 
основании которых раз-
рабатывался план, пред-
ставленный на публичные 
слушания.

Главный архитектор про-
екта Наталья Николаевна 
Плащенкова из Научно-
исследовательского инс-

титута генплана Москвы 
сообщила, что генплан 
предусматривает застрой-
ку поселка до 2020 года, 
снос шести ветхих домов и 
строительство «стартового» 
дома для переселения туда 
семей барвихинцев. Будет 
сохранена рекреационная 
зона, то есть не будут вы-
рубаться деревья. Никто из 
жителей Барвихи не будет 
переселён в другие насе-
ленные пункты. В целом 
проект рассчитан даже на 
более долгий срок, на 20 
лет вперёд, поэтому жи-
телей пятиэтажек просили 
не волноваться (они хотят 
остаться в своих домах), их 

сноса в ближайшие годы 
не будет. Предусмотрены 
реконструкции водозабор-
ных узлов, котельной, ка-
нализационно-насосной 
станции, прокладка допол-
нительной ветки труб водо-
провода от Одинцова.

Однако некоторым из 
местных жителей доклад 
архитектора не понравил-
ся. Их требования — со-
хранить окрестные леса и 
зоны отдыха. Но ген план и 
предусматривает в первую 
очередь защиту лесных 
массивов и мест отдыха 
для проведения досуга. 
В определенной степени 
проявился эгоизм. Люди 

хотят жить в той среде, 
где выросли, где им все 
знакомо и неизменно…

Генплан рассчитан прак-
тически на два десятиле-
тия вперёд. И проходив-
шие слушания — первый 
этап его утверждения. Не-
которые барвихинцы за-
давали вопросы, которые 
будут рассматриваться на 
втором и третьем этапе с 
их же участием.

— Перевод земель из 
одной категории в дру-
гую (для строительства 
или сельского хозяйства) 
осуществляется только на 
основании генерального 
плана, — отметил началь-
ник архитектурно-планиро-
вочного управления адми-
нистрации Одинцовского 
района Валентин Григорь-
евич Ганкин. — Публичные 
слушания и предусмотрены 
для того, чтобы архитекто-
рам и проектировщикам 
услышать мнения и пред-
ложения населения.

По итогам публичных 
слушаний было вынесе-
но много предложений и 
замечаний в генеральный 
проект развития поселка 
Барвиха. По заверению 
администрации, все они 
будут учтены архитекто-
рами и планировщиками. 
Жители Барвихи смогут с 
ними ознакомиться.

Полный протокол пуб-
личных слушаний будет 
опубликован администра-
цией сельского поселе-
нии Барвихинское в нашей 
газете в установленные 
законом сроки.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора.

Барвиха на пороге перемен
Публичные слушания по генеральному плану разви-

тия поселка Барвиха прошли на прошлой неделе.

ТОЛЬКО НОВОСТИ

Ставки сделаны, господа!
С 1 июля 2009 года из всех российс-

ких городов казино будут отправлены в 
четыре специализированных зоны. 

Вопрос решенный! Но чем ближе дата 
передислокации, тем активнее у некоторых 
законодателей желание внести в дейс-
твующий закон выгодные для игорного 
бизнеса поправки. Так, в июле в Госдуму 
был внесен законопроект о сдвиге сроков 
на июль 2012 года. Кроме того, внесенная 
поправка предполагала не только перенос 
срока, но и  возможность правительству 
самому называть места расположения но-
вых дополнительных зон.

Правда, уже через несколько дней это 
предложение было отозвано без объясне-
ния причин. Можно было бы подумать, что 
такая поправка в первую очередь выгодна 
для столичной казны, которая после за-
крытия игорных домов лишится огромных 
налоговых поступлений. Хотя, с другой 
стороны, московское правительство было 
одним из первых, выступивших за принятие 
действующего закона сегодня. Оно еще 
в ноябре 2006 года официально заявило 
о недопустимости размещения игорной 
зоны в Москве или в Московской области 
из-за негативных экономико-социальных 
последствий для города и его жителей. 
Московские власти считают, что никакие 
бюджетные доходы от налогообложения 
игорного бизнеса не могут компенсировать 
вред, наносимый им нравственному здоро-
вью общества. Так что никаких отсрочек.

Своими силами 
не справимся

В 2008 году на работу в Подмоско-
вье может быть привлечено 270 тысяч 
иностранных работников. 

Как считает заместитель начальника 
главного управления по труду и социаль-
ным вопросам Московской области Федор 
Клименок, на данный момент разрыв квоты 
на привлечение иностранных работников в 
Подмосковье составляет 209 тысяч человек. 
Вполне возможно, что будет введена до-
полнительная квота на 60 тысяч человек.

Виктор РОГОВИК.
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ЖИЗНЬ СТУДЕНТОВ ОГУ

Выбери 
путь 
к успеху

Лето — горячая пора для аби-
туриентов, в университетах за-
кончился первый поток вступи-
тельных экзаменов. Как раз перед 
началом второго потока я и по-
говорила с Артемом Сергеевичем 
Хворостьяновым, секретарем при-
емной комиссии Одинцовского гу-
манитарного университета.

Как объяснил мне Артем Сергеевич, во 
втором потоке пойдут в основном те, кто 
подал заявление на обучение по контракту. 
Первый поток уже прошел в июле, и в нем 
сдавали экзамены абитуриенты, претендую-
щие на бюджетные места. Набор проводил-
ся по восьми специальностям: финансы и 
кредит, менеджмент организации, государс-
твенное муниципальное управление (ГМУ), 
юриспруденция, прикладная математика, 
иностранные языки, русский язык и психо-
логия. «Из поданных трехсот заявок прошли 
более двухсот. Аналогичная ситуация и при 
поступлении в колледж ОГУ», — утверждает 
Артем Сергеевич. Наиболее популярными 
факультетами на сегодняшний день являются 
экономический, ГМУ и юридический. «Не 
очень рвется молодежь на факультет рус-
ского языка, — отмечает г-н Хворостьянов. 
– Однако, в этом виноват лишь недостаток 
информации о специальности филолога. Че-
рез пять лет потребность в профессиональных 
филологах на рынке труда может возрасти, 
и даже работа школьного учителя русского 
языка станет престижной». 

Как и следовало ожидать, основной пробле-
мой абитуриентов был ЕГЭ. Единый экзамен 
по математике, русскому и обществознанию 
оказался не только очень сложным, но также 
вызвал определенную путаницу с оценками 
при поступлении. Помимо ЕГЭ абитуриенты 
также сдавали профильный экзамен по вы-
бранной специальности. «Если предъявляется 
медаль, то абитуриент сдает один профиль-
ный экзамен, а также проходит собеседова-
ние», — рассказывает Артем Сергеевич. Про-
ходного балла в ОГУ как во многих вузах нет. 
Зачисление производится в зависимости от 
набранных баллов на экзаменах. Это можно 
представить в виде стрелочки, направленной 
вверх: на самом верху будут те, кто набрал 
наибольшее количество баллов, внизу соот-
ветственно те, у кого баллов меньше всего. 
Оказавшиеся в самом низу такой стрелки 
по желанию могут перейти на контрактную 
основу. «Мы рады студентам из всех городов, 
— говорит г-н Хворостьянов.— На данный 
момент в ОГУ учатся студенты со всей Рос-
сии, некоторые приезжают с Украины, одна-
ко студентов издалека не более 10 процентов. 
Больше, конечно же, жителей Одинцовского 
района и близлежащих городов. Сейчас мы 
строим спорткомплекс и общежитие гости-
ничного типа, поэтому скоро будем вполне 
готовы принимать больше студентов со всех 
регионов страны и даже из-за рубежа».

Вторая волна абитуриентов будет сдавать 
экзамены уже на этой неделе. Наверняка 
будет трудно и волнительно каждому из них, 
однако не зря говорится, что удача улыбается 
храбрым. Поэтому от себя лично и от лица 
всей редакции я желаю поступающим успе-
хов, а также напоминаю девиз Одинцовского 
гуманитарного университета: «Образование 
– гарантия успеха!». 

Евгения ВОРОБЬЁВА, 
студентка 2-го курса журфака МГУ. 

Объятия Объятия 
АмстердамаАмстердама

Жажда ярких впечатлений порой толкает нас на самые необдуманные по-
ступки. Вот и наш внештатный корреспондент Евгения Воробьёва риск-
нула и оказалась на месте главной героини фильма «Человек-паук». 

Её рассказ о поездке в столицу Голландии читайте на стр. 9
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Поездка состоялась благода-
ря одному из старейших клу-
бов российского исторического 
движения, дружине викингов 
«Серебряный Волк». Ребята вы-
езжают в Европу уже несколько 
лет подряд. Одной из целей 
нашего турне значилось участие 
в нескольких фестивалях истори-
ческой реконструкции в разных 
странах.

После парома «Хельсинки-
Стокгольм» и пересечения на 
машинах всей Швеции с юга на 
север мы прибыли на первый в 
нашем списке фестиваль, про-
ходивший на юге Норвегии, на 
побережье Осло-фьорда. Берег 
морского залива выбрали местом 
проведения фестиваля не случай-
но. Не только из-за прекрасных 
морских пейзажей и возмож-
ности искупаться в неожиданно 
теплой воде, но еще и потому, 
что часть участников прибыла 
в «Тёнсберг» морским путем. 
Группа немецких школьников 
пришла из Германии в Норвегию 
на точной копии драккара – бо-
евого корабля викингов. 

В течение морского похода 
ребята учились управлять па-
русным судном, ели и спали 
как средневековые мореходы,  
а параллельно с этим получали 
знания в области географии и 
биологии. Каждый год на судно 
набирают новую команду юных 
мореплавателей. Эта образова-
тельная программа поддержива-
ется в Германии государством.

Но вернемся к нашему меро-
приятию. Все фестивали исто-
рической реконструкции пресле-
дуют две цели: одна — дать воз-
можность окунуться в ожившее 
прошлое (на западе движение 
исторической реконструкции так 
и называется “living history”), а 
другая — продемонстрировать 
свои достижения в воссоздании 
средневековых реалий.

В дневное время лагерь открыт 
для туристов. Фестиваль явля-
ется большой ярмаркой, то есть 
ежегодным торжищем (яр – year 
– год; марка – market – торгов-
ля), где можно не только при-
обрести товары ремесленников, 
но и прямо на месте посмотреть, 
как эти товары производятся, 
и даже попробовать изготовить 
что-нибудь самостоятельно. 
Посреди жилых и торговых 
палаток разбросаны походные 
кузницы, ткацкие станы и то-
карные станки, палатки красиль-
щиков ткани и кожевенников, 
передвижные горны гончаров 
и стеклодувов, и даже салон 
средневековой татуировки, где 
рисунок наносят на кожу по 
старинной технологии.

Посетители ярмарки могут 
отведать в лагере и блюда сред-
невековой кухни, которые при-

готовят прямо на ваших глазах.
У торговцев можно приобрес-

ти льняные и шелковые ткани, 
окрашенные природными краси-
телями, изделия из дерева, кости 
и рога, игрушки и ювелирные 
украшения – точные копии тех, 
что использовались многие века 
назад.

Кроме того, два раза в день 
проходит инсценировка сражения 
и индивидуальные поединки на 
копиях оружия эпохи викингов. 
Доспехи воинов восстановлены 
также по данным археологических 
находок и музейным образцам.

Кстати, роща, в тени которой 
расположился лагерь, принадле-
жала местному краеведческому 
музею. Неподалеку от нее воз-
вышалось несколько курганов 
– могил первых норвежских 
королей. Это – одна из причин 
проведения фестиваля именно 
в здешних местах. Часть за-
хоронений была раскопана, а 
часть оставлена для будущих 
археологов, обладающих более 
продвинутыми научными тех-
нологиями. Об этом мы узнали 
из фильма, рассказывающего об 
истории самого музея.

Такое внимательное отноше-
ние к археологическим памят-
никам очень важно, и особенно 
в России. У нас тоже есть по-
гребения той эпохи, например, 
знаменитый Гнездовский мо-
гильник в Смоленской области, 
откуда происходит очень много 
скандинавских находок. Но этот 
памятник варварски уничто-
жается черными археологами, 
пополняющими частные кол-
лекции. И несмотря на то, что 
собрания редкостей частных лиц 
сейчас становятся все доступнее 
для ознакомления, находка, 

вырванная из археологического 
контекста, к сожалению, уже не 
имеет научной ценности.

Но вернемся в Норвегию. Наш 
лагерь закрывается для туристов 
после 17 часов, и наступает вре-
мя для общения самих участни-
ков фестиваля. Для этих целей 
была оборудована специальная 
площадка с рядами лавочек, 
расположенных полукругом, где 
каждый вечер проходили семи-
нары, игры и концерты живой 
средневековой музыки.

Мы же в свое свободное вре-
мя ходили по фьорду на веслах 
и под парусом на копии ста-
ринного рыбацкого судна. Эти 
тренировки нам потом очень 
пригодились.

Всего за время «Большого 
похода» мы посетили четыре 
страны – Финляндию, Швецию, 
Норвегию и Данию, и в каждой 
нашли единомышленников.

С фестиваля наша поездка 
начиналась, фестивалем же она и 
закончилась. «Треллеборг» в Да-
нии также собрал вместе клубы 
реконструкторов из множества 
европейских стран. Точно так 
же, как и в Норвегии, в лагере 
можно было увидеть походный 
быт и ремесла средневековой 
поры. Отличием были местность, 
и, безусловно, масштаб.

«Треллеборг» — город-кре-
пость Х века с сохранившимися 
до наших дней укреплениями. 
Если посмотреть на него сверху, 
то взору предстанет идеальный 
круг с четырьмя симметрично 
расположенными воротами, 
проезды от которых делят горо-
дище на четыре равных сектора, 
застроенных жилыми домами. 
Окружность образована шести-
метровым валом, перед которым 

лежит двухметровый ров.
На фоне этой крепости и раз-

вернулась инсценировка сред-
невековой баталии. Сражение 
отображало эпизод гражданской 
войны между датчанами. На 
закате эпохи викингов междо-
усобные войны терзали многие 
европейские королевства. Од-

нако наша битва закончилась 
примирением обеих сторон.

Но это отнюдь не весь рассказ 
о нашем путешествии. Продол-
жение читайте в следующем 
выпуске «Говорова, 38».

Виктор ВОРОНКИН, 
руководитель ИПО.

Фото автора.

По преданию, в 1941 году в 
этом месте был похоронен боец 
Красной Армии — но досто-
верных свидетельств не сохра-
нилось. Поэтому и легенда не 
была однозначной: то ли летчик 
похоронен, то ли мотоциклист-
связной… Установленная над 
могильным холмиком металли-
ческая пирамидка-обелиск со 
звездочкой не давала каких-либо 
дополнительных сведений. 

Данный самодельный памят-
ник неоднократно подвергался 
надругательствам «отдыхающих» 
в лесопарке, поскольку был 

безымянным и ржавым, а сама 
могила практически сровнялась 
с землей — отсюда и некоторое 
сомнение: а было ли в действи-
тельности захоронение? И если 
да, то наш долг найти и пере-
нести останки похороненного 
бойца в более достойное место 
— например, в братскую могилу 
на Баковском кладбище.

 Сомнение вызывало и то 
обстоятельство, что предполага-
емая могила была одиночной. Но 
ведь Одинцово, вернее, несколь-
ко деревень, существовавших 
здесь ранее, не находились в 

зоне оккупации, и, следова-
тельно, любые захоронения, 
можно предположить, должны 
располагаться на общих сельских 
погостах. Впрочем, достоверно 
мы не знаем о том, где были 
старые сельские кладбища, на 
месте которых сейчас стоят 
одинцовские дома.

Первые часы работы сомнения 
только усиливали: по взрыхлен-
ному когда-то глиняному грунту 
«читалась» старая могильная яма, 
но создавалось впечатление, что 
останки, скорее всего, уже были 
куда-то перенесены. И лишь на 
глубине двух с половиной мет-
ров был обнаружен прекрасно 
сохранившийся деревянный гроб 
с останками взрослого мужчи-
ны. Но… в отличие от неживой 
материи, человек за несколько 

десятилетий превращается бук-
вально в прах, целыми сохра-
няются лишь наиболее крупные 
кости скелета.

17 августа на Баковском клад-

бище погибшего воина тор-
жественно перезахоронили в 
братской могиле.

 Владимир БЕЛКО.
Фото автора.

ПАМЯТЬ

Легенда – быль войны
13 августа поисковый отряд «КитежЪ» по распо-

ряжению мэра Одинцова Александра Гусева в Подуш-
кинском лесопарке недалеко от комплекса ОГУ провел 
эксгумацию предполагаемой воинской могилы. 

ЗНАЙ НАШИХ!

Большой поход Большой поход 
одинцовской одинцовской 
дружиныдружины

Эта статья открывает серию публикаций о состоявшемся в июле «большом походе» 
«Вольной дружины «Яровит». Впервые одинцовский клуб отправился за пределы Оте-
чества на родину скальдов и конунгов, в страны Скандинавского полуострова.
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Первое, что я ощутила, въехав 
в Амстердам, как ни странно, 
было чувство страха, страха во 
что-нибудь врезаться. Узенькие 
улочки, вымощенные гладко 
отполированными временем 
камнями, разбегались влево и 
вправо, вперед и назад, насколь-
ко хватало глаз. Та, по которой 
нам следовало бы проехать, 
чтобы быстрее добраться до 
отеля, была напрочь заблоки-
рована огромным грузовиком. 
Несколько рабочих вытаскивали 
из него мебель, прикрепляли ее 
к тросам, тянувшимся от вну-
шительных размеров крюка под 
самой крышей дома. На втором 
этаже были распахнуты окна: там 
мебель принимали и затаскивали 
внутрь комнаты. Как нам поз-
днее объяснили на экскурсии, 
такой метод занести в квартиру 
громоздкую мебель наиболее 
удобен голландцам: тесные двер-
ные проемы и узкие винтовые 
лестницы для этого мало подхо-
дят. Навернув несколько кругов 
по городу в поисках объезда, 
мы, наконец, решили оставить 
машину возле канала и дойти до 
отеля пешком. По сути, это была 
первая моя прогулка по столице 
Голландии. Сразу же в лицо 
ударил запах сырости, однако 
казалось, что он шел не только 
от зеленоватой воды в канале. 
Даже небольшие дома, плотно 
прижатые друг к другу, пахли 
влагой и благородной стариной. 
Наверное, вы подумаете, что 
ничего хорошего в этом запахе 
нет, что город становится сразу 
неуютным, холодным... Но в 
таком месте, как Амстердам, где 
здания с одной улицы жмутся к 
зданиям с другой улицы, сами 
улицы жмутся к каналам, а кана-
лы — к соседним каналам, сразу 
ощущаешь себя, словно под за-
щитой, и так тесно прижимают 
тебя эти дома к людям вокруг, 
что вскоре ты забываешь о том, 
что ты гость. 

Буквально каждое свободное 
место у берегов или на мостах 
было занято велосипедами: 
старыми, новыми, чистыми, 
грязными – любыми. Пожалуй, 
если приглядеться к подобной 
веренице этого транспорта, то 
было бы вполне реально обна-
ружить его представителей 19-го 
века, а то и более ранних. 

До искомого места мы доб-
рались очень быстро, немного 
попетляв по переулкам. Обус-
траивались наспех, не очень 
хотелось задерживаться в отеле, 
да и под крышей вообще. Ма-
шину переставили на подземную 
стоянку, решив обойти весь 
город пешком, максимум – на 
велосипедах. Спускались сумер-
ки, накрапывал дождь. Все это 

привносило в облик Амстердама 
новые, романтико-мистические 
оттенки: на крыши домов, на 
лепнину и балкончики мягко ло-
жились тени, в многочисленных 
крохотных ресторанчиках зажи-
гались золотые огоньки, конечно 
же, где-то светился неизмен-
ный неон. Людей стало гораздо 
больше, несмотря на ненастную 
погоду, особенно на главной 
площади города, раскинувшейся 
напротив королевского дворца. 
Безусловно, площадь Дам с 
Красной площадью сравнивать 
нельзя — она в два раза мень-
ше, возможно именно поэтому 
большое количество людей здесь 
так ощутимо. Мы не стали задер-
живаться у королевского дворца, 
углубившись в паутину улочек и 
переулков. Пока не спустилась 
ночь, мы продолжали гулять. 

На следующий день я решила 
приглядеться повнимательнее: к 
людям, к архитектуре, к образу 
жизни – ко всему, на что не 
хватило сил в первый день. Про-
блемы с местом в столице по-
будили горожан перенести свои 
квартиры в небольшие домики, 
расположенные в нескольких 
сантиметрах от водной глади 
какого-нибудь канала, а также 
в обычные катера и яхточки, 
обустроенные для постоянного 
проживания. Помимо таких не-
обычных квартир, невозможно 
было не обратить внимание на 
великолепные украшения домов. 
Это не просто старые кирпичные 
коробки. Каждый отличается 
от остальных особым дизайном 
окон и крыши: где-то красуются 

статуи, где-то лепнина.
Однако особой пышностью 

выделяются здания музеев, рас-
положенных неподалеку от пло-
щади Дам, а Музей мадам Тюссо 
находится буквально по соседству 
с королевским дворцом. Туда 
обычно выстраиваются длинные 
очереди туристов. Ничто не 
сможет передать того странного 
впечатления от восковых фигур, 
как две капли воды похожих на 
реальных людей, которых ты 
видел только на фотографиях. 
Даже касаясь кукол рукой, твое 
подсознание не совсем еще осоз-
нает, что Дженифер Лопес или 
Бред Питт – просто статуи, а не 
реальные люди, поэтому испы-
тываешь некоторое смущение. 
Однако, как бы то ни было, полу-
чаешь огромное удовольствие от 
всей экскурсии в целом, ведь ни 
одна суперзвезда не была против 
твоих объятий. Такой же музей, 
где можно своими руками пот-
рогать экспонаты, пришвартован 
у Музея науки и техники – это 
торговый корабль, принадлежав-
ший Ост-Индской компании, 
восстановленный добровольцами 
на пожертвованные горожанами 
деньги. Трехпалубная громадина 
с гордым именем «Амстердам» 
едва заметно покачивается на 
волнах; почувствовать это мож-
но, лишь взойдя на палубу и 
услышав скрип снастей. Кажется, 
будто ты перенесся на несколько 
столетий назад: вот малюсенькая 
кухня с миниатюрной печкой и 
столом, справа и чуть поодаль 
– большие столы для простых 
моряков, напротив, на той же 

палубе находится капитанская 
трапезная и кабинет, повсюду 
карты, измерительные приборы, 
ружья и сундуки с посудой. Па-
лубой выше расположены личные 
покои капитана и пассажиров 
– ученых, торговцев, богатых 
горожан. Потолки здесь крайне 
низкие, приходилось сгибаться 
едва ли не пополам, чтобы прой-
ти вглубь до спальни капитана. 
В них возможно лишь спать 
или сидеть за рабочим столом, 
остальное время предполагается 
проводить под открытым небом. 
Посреди палубы находится люк, 
и едва виднеются крутые ступень-
ки вниз – это спуск в трюмы, где 
располагаются пушки, а также 
спальня моряков. Потолок здесь 
высокий и много свободного 
места — все это для того, чтобы 
не создавать толкотни около 
оружия в случае нападения. Еще 
ниже находится сокровищница 
торгового корабля – грузовой 
отсек, битком набитый ящиками 
с фарфоровой и серебряной по-
судой, в мешках везут бобовые, в 
больших свертках лежат дорогие 
ткани, знаменитый голландский 
сыр убирают как можно дальше 
и заколачивают в самые крепкие 
ящики, чтобы его дорогой не 
съели крысы. Выйдя наверх после 
такой экскурсии, ты забираешься 
на самую верхнюю палубу, вста-
ешь поближе к носу корабля, ук-
рашенному позолоченной статуей 
русалки, всматриваешься вдаль, в 
водный простор и понимаешь, 
что такое настоящая свобода.

Утром третьего дня мы напра-
вились к ближайшему причалу, 

чтобы сесть на речной трам-
вайчик. Путешествие заняло 
не более часа, однако, по сути, 
помогло закрепить впечатления 
от города. Как раз когда мы 
выбрались вновь на твердую 
землю, полил дождь. Не теряя 
времени, мы отправились на все-
мирно известный рынок цветов. 
Трудно передать всю красоту, 
которая предстала перед нами 
под невзрачным палаточным 
пологом. Здесь пестрели фиал-
ки, весело желтели нарциссы, 
яркими пятнышками горели 
герберы, орхидеи, магнолии, ли-
лии, розы, гвоздики и, конечно 
же, тюльпаны. Весь потолок был 
увешан пышными засохшими 
букетами так густо, что не было 
видно крыши. Рынок мог бы 
составить конкуренцию какому-
нибудь ботаническому саду, с 
тем только отличием, что любое 
растение здесь можно приобрес-
ти. Но вот дождь кончился, пора 
было бежать в музей, смотреть на 
работы знаменитого Рембрандта. 
Из-за ремонта мы посмотрели 
лишь незначительную коллекцию 
экспонатов: мушкеты, сабли, до-
спехи, голубой голландский фар-
фор, а также некоторые из картин 
голландских художников. 

Покидая Амстердам, я чувс-
твовала, что увожу с собой час-
тичку этого города, но и какая-то 
часть моей души остается здесь. 
Можно сказать, что мы обме-
нялись собственной теплотой, 
чтобы обязательно встретиться 
вновь. 

Евгения ВОРОБЬЁВА.
Фото автора.

ИЗ ДАЛЬНИХ СТРАНСТВИЙ ВОЗВРАТЯСЬ

Объятия АмстердамаОбъятия Амстердама
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Еще примечаельнее, что 
организовали эти сорев-
нования подростки, ребя-
та из Союза одинцовских 
экстремалов (СОДЭКС). 
Подробнее о деятельности 
и дальнейших планах орга-
низации, рассказывает один 
из лидеров объединения  
Алексей КОНОНОВ.

— Леша, как возникла 
ваша организация?

— Сначала появился сайт 
www.1extreme.ru, который 
был призван объединить 
всех поклонников экстре-
мальных видов спорта. По-
степенно в процессе об-
щения на нем и родилась 
идея создания молодежной 
организации экстремалов. 
Первые соревнования мы 
провели июле 2006 года. 
Мне помогали наши самые 
активные участники Анна 
Губанова и Сергей Калини-
ченко. Большую помощь на 
первых порах нам оказала 
команда «Одинцово-экс-
трим».

— Какие цели ставит пе-
ред собой «СОДЭКС»?

— Прежде всего, развитие 
экстремальных видов спор-
та в Одинцове, объединение 
всех экстремалов района 
в единое целое, а также 
оказание всяческой помо-
щи и поддержки ребятам, 
которые решили выйти на 
всероссийский уровень.

Наши соревнования про-
водятся под лозунгом здо-
рового образа жизни, мы не 
курим, не злоупотребляем 
алкоголем. Экстрим для нас 
— образ жизни, наша цель 
– развивать себя в спорте. 

— А как же адреналин, 
он — не главное?

— Нет, как раз  это очень 
опасно ставить на первое 
место. Когда ты получаешь 
острые ощущения — это 
очень приятно, но если идти 
только за ними, то невольно 
подвергаешь себя серьезной 
опасности. Раз за разом гра-
ницы риска отодвигаются все 
дальше, и в какой-то момент 
ты можешь потерять контроль 
над ситуацией, разбиться. 

— Алексей, каковы ваши 
планы на ближайший год?

— Мы очень хотим по-
быстрее зарегистрироваться 
как молодежная органи-
зация, это поможет нам 
в проведении различных 
мероприятий, заодно позво-
лит расширить поле нашей 
деятельности. Сейчас, нам 
очень помогает комитет по 
делам молодежи, но для 
проведения мероприятий 
нужны средства. 

Этим летом планируем 
провести соревнования 
по сноуборду. Конечно 
же, если найдем спонсо-
ров, ведь сегодня очень 
сложно привлечь кого-то 
вложить деньги в моло-
дежное меро приятие. Так-
же проведем велотриал, а 
скейтборд и маунтинбайк 
пока под вопросом: очень 
сложно привлечь ребят 
на наши одинцовские 
площадки.

— Почему же?

— Скейтпарк в центре 
города, конечно, хорош, но 
неблагоустроен. Неправиль-
но расставлены фигуры, они 
создают сложности не только 
нам, но и прохожим. Кроме 
того, сооружения стоят на 
пересечении дорог, нет пре-
дупреждающих знаков, часто 
люди попадают прямо под 
скейт, все это чревато травма-
ми. Площадка в «Малыше», 
тоже нуждается в ремонте. 
Например, ее необходимо 
покрасить, мы пытались 
пригласить графитчиков, но 
сейчас на их деятельность 
наложен строгий запрет.

И все-таки, мы постара-
емся провести как можно 
больше интересных для 
одинцовских экстремалов.

Ирина ОЛЕГОВА. 
Фото автора.

НАША ЖИЗНЬ

В будущее 
без 
наркотиков

В первый день августа в горо-
де Кубинка в рамках антинар-
котического проекта «Нарко-
тики — знак беды!» состоялись 
соревнования по пейнтболу. 
Мероприятие прошло под де-
визом «Сегодня модно быть 
здоровым!». Этот проект осу-
ществляет негосударствен-
ная молодежная организация 
«Право на жизнь» совместно с 
комитетом по делам молоде-
жи, культуре и спорту Одинцов-
ского района. 

В соревнованиях участвовали восемь 
команд, которые представляли адми-
нистрацию города Кубинка, Кубинскую 
строительную компанию «КСК», близле-
жащие войсковые части, Кубинский ОВД,  
а также Одинцовский филиал Между-
народного юридического института при 
Министерстве юстиции РФ.

Все участники были поделены на два 
дивизиона. В предварительном раунде 
каждая команда проводила по две игры. И 
в результате места в турнире распределись 
следующим образом: 8-е место оставила 
за собой команда «Стелс», 7-е — команда 
в/ч 52361, 6-е — заняла команда админис-
трации г.Кубинка, 5-е место — досталось 
Кубинскому  ОВД.

Команда «КСК» и команда в/ч 52361 
—  набрали по 69 очков и разыграли 
между собой третье место. В честной игре 
победила команда «КСК». 

Финалисты турнира «Ночные снайпе-
ры» — молодая, но уже опытная команда 
юристов — в предварительном раунде 
набрали больше всех очков. Одержав 
две победы, они сразились с  командой 
«Танкисты». Несмотря на перевес в очках 
к началу финального поединка, турнир 
и кубок все-таки выиграли «Танкисты». 
В финале ребятам из Одинцова чуть не 
хватило концентрации.

Соревнования закончились вручением 
дипломов, грамот и памятных призов. В 
своем ответном слове капитан одинцов-
ской команды Олег Вдовиченко пожелал 
всем участникам удачи в будущих играх. 
Мы надеемся, что у этих ребят вскоре 
появится и Кубок победителей. То пос-
тоянство, с которым будущие юристы 
участвуют в различных турнирах в этом 
году, должно быть вознаграждено! 

А после официального турнира состо-
ялся неофициальный матч, в котором 
приняли участие представительницы 
прекрасного пола. Девушки тоже реши-
ли сразиться в пейнтбол. Одну команду 
составили Ирина и Екатерина — участ-
ницы проекта «Право на жизнь!», про-
водившие эти соревнования. В другую 
вошли Елена Виногорская, помощник 
директора Одинцовского филиала МЮИ 
при Минюсте РФ, и Ольга Шелопут-
нова, студентка четвертого курса этого 
же института. Девушки решили исполь-
зовать несложную тактику: по свистку 
судьи заняли свои боевые места и вели 
прицельную стрельбу по противницам. 
Елене Виногорской даже удалось по-
добраться к знамени и схватить его, 
но меткий стрелок соперниц — Ирина 
— попала ей в маркер. К сожалению, по 
правилам игры такое попадание счита-
ется результативным, поэтому поражен-
ный игрок вынужден покинуть поле. 
Выиграли девушки из проекта «Право 
на жизнь!», которые оказались более 
подготовленными. Женская команда из 
Одинцова была в восторге от участия в 
таких соревнованиях и решила наравне с 
молодыми людьми заняться подготовкой 
к следующему турниру, который пройдет 
в сентябре у нас в городе.

Ждем отличных стрелков и снайперов 
на следующем турнире!

Елена ГОРСКАЯ.

ПРИСОЕДИНЯЙСЯ

В последние годы в Одинцове с завидной регу-
лярностью стали проводиться различные со-
ревнования по экстремальному спорту. Этих 
праздников всегда с нетерпением ждет наша 
молодежь. Так, большим подарком для юных 
одинцовцев стали прошлогодние соревнования, 
приуроченные к 50-летию города, Urban Fight. 
Тогда впервые в городе был проведен контест 
среди райдеров BMX и MTB. 

Экстремалы, 
вперёд!

Когда мы прилетели в Турцию и 
поселились в отеле, гиды предложили 
нам перечень экскурсий. Выбирая, мы 
заинтересовались незнакомым словом 
«параглайдинг». Оказалось, что это 
экстремальный вид спорта, основой 
которого являются прыжки и поле-
ты на парашюте-крыле (парапла-
не) с горы за счет использования 
подъемной силы восходящих 
потоков воздуха. 

Мама наотрез отказалась, 
сказала, что ей и в обычной 
жизни хватает экстрима, 
а мы с папой решились. 
Ожидание было очень 
волнительным, мне стало 
страшновато. Я думала, 
что зря согласилась, но 
отказаться, значит, пока-
зать свою слабость, а это 
не в моем характере.

Наступил день полета. 
На открытом джипе нас 
привезли в городок Олу-
дениз, расположенный в 
очень красивой бухте на 
берегу Средиземного моря. 
Мы забрали снаряжение и 
инструкторов и поехали по гор-
ной дороге к месту прыжка. Дорога 
была узкой и извилистой, с одной 
стороны скала, с другой – пропасть. 
От страха замирало сердце. Инструк-
тора шутили, что туристы решались 
на прыжок, только чтоб не ехать по 
этому пути обратно вниз. С горы 
под названием Баба-Даг открывался 
очень красивый вид: горы, покрытые 
лесом, синее небо, бескрайнее море 
с небольшими островками. Но любо-
ваться всем этим было некогда. 

Мне назначили инструктора. Его 

звали Дениз. Это был серьезный, 
надежный человек. Он надел на меня 
шлем, усадил в специальное кресло, 
пристегнул к себе, разбежался и… мы 

взлетели. Кстати, раньше всех из на-
шей группы. Сначала мне было очень 
страшно, но я быстро привыкла. С Де-
низом мы общались по-английски, он 
часто спрашивал, как я себя чувствую. 
Я видела, что он успевает снимать на 
камеру, фотографировать и управлять 
парашютом. Это успокаивало. Минут 
через пятнадцать я уже освоилась и 

сама начала фотографировать. Меня 
окружал непередаваемый простор: 
чистое синее небо, горы, море и Олу-
дениз на берегу роскошного песчаного 
пляжа, изгибающегося косой. Теплый 
ветер наполнял наш парашют. Дениз 
время от времени потягивал за стропы, 

ловя потоки воздуха. Мы летали на 
высоте около двух тысяч метров. 

Голова немножечко кружилась, 
но это было от восторга и от 
неизведанного ранее чувства 
свободного полета. Я ста-
ралась запомнить ощуще-
ния, которые испытывала, 
и красоту, окружавшую 
меня. Море просто необы-
чайного цвета: лазурного, 
синего, голубого, зеле-
ного, темно-синего, а в 
некоторых местах с высоты 
было видно морское дно. 
Рядом парило множество 
разноцветных парашютов, 

где-то среди них был мой 
папа. Жаль только, что все 

хорошее быстро заканчивает-
ся. Вот и мы начали снижаться. 

Дениз умело посадил нас на 
специальную площадку на пляже. 

Скоро прилетел и папа. Мама нас 
встречала, она очень радовалась, что 
мы вернулись целыми и невредимыми. 
А еще она сказала, что гордится нами, 
потому что мы такие смельчаки. 

Знаете, а я бы с удовольствием 
прыгнула ещё. Если у вас будет воз-
можность заняться параглайдингом, не 
упустите её. Поверьте, это здорово!

Татьяна ШАТРОВСКАЯ.
Одинцовская 

гимназия № 7.
Фото автора.

А я летала… как птица!
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В целях совершенствования работы 
по использованию имущества муници-
пальной собственности, в соответствии 
с главой 34 Гражданского кодекса РФ 
и на основании пунктов 1.13, 1.14 
Положения о порядке сдачи в аренду 
имущества муниципальной собствен-
ности, утвержденного решением Совета 
депутатов Одинцовского муниципаль-
ного района Московской области от 
07.04.2006 года № 8/7, Совет депу-
татов Одинцовского муниципального 
района Московской области РЕШИЛ:

1. Установить с 1 сентября 2008 года 
базовую ставку арендной платы за один 

квадратный метр в год (Бап) нежилых 
помещений муниципальной собствен-
ности в размере 1780 рублей.

2. Настоящее решение вступает в 
силу с 01.09.2008 года. 

3. До 01.12.2008 года в связи с про-
ведением перерасчета арендной платы 

допускается доплата арендаторами не-
достающей суммы по новому расчету 
без начисления пени. 

4. Опубликовать настоящее решение 
в газете «Новые рубежи».

5. Признать утратившим силу п.1 ре-
шения Совета депутатов Одинцовского 

муниципального района от 18.11.2005 
года № 10/3.

6. Контроль за исполнением насто-
ящего решения возложить на замес-
тителя руководителя администрации 
Одинцовского муниципального района, 
начальника Финансово-казначейского 
управления Тишкину Л.Е., председа-
теля комитета по управлению муници-
пальным имуществом администрации 
Одинцовского муниципального района 
Волошина В.Е.

Глава Одинцовского 
муниципального района

А.Г. ГЛАДЫШЕВ.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО 
РАЙОНА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 08.08.2008 г. № 12/25

Об изменении базовой ставки арендной платы за нежилые помеще-
ния, находящиеся в муниципальной собственности

ОФИЦИАЛЬНО

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского 

поселения Никольское от 15.08.2008г. №368 
«О назначении публичных слушаний по вопросу 
утверждения проектов планировки земельных 
участков, расположенных в с. Луцино Один-
цовского района Московской области», в целях 
приведения разработанных и согласованных, 
но своевременно не утвержденных земельных 
участков (первый участок площадью 12 га, 
второй – 3 га), предназначенных для индиви-
дуального жилищного строительства и распо-
ложенных в районе с. Луцино Одинцовского 
района Московской области, в соответствии 
с требованиями градостроительного законо-
дательства Российской Федерации, назначить 
публичные слушания по вопросу утверждения 
проектов планировки:

- земельного участка, предназначенного для 
индивидуального жилищного строительства, 
площадью 12 га, расположенного в районе 
с. Луцино Одинцовского района Московской 
области,

- земельного участка, предназначенного для 
индивидуального жилищного строительства, 
площадью 3 га, расположенного в районе 
с. Луцино Одинцовского района Московской 
области.

 Провести публичные слушания 24 сентября 
2008 года в 15 часов в ДК «Полет», распо-
ложенном в п. Старый городок Одинцовского 
района Московской области, ул. Школьная, 
д.25.

Предложения от заинтересованных лиц по 
вопросу публичных слушаний принимаются в 
форме письменных заявлений в срок до 24 сен-
тября 2008 года включительно в администрации 

сельского поселения Никольское Одинцовского 
муниципального района по адресу: п. Старый го-
родок Одинцовского района Московской области, 
ул. Школьная, д.25.

***
Согласно постановлению администрации сель-

ского поселения Успенское от 13.08.2008г. №227 
назначены на 23.09.2008г. публичные слушания 
по вопросу обустройства прибрежной полосы 
р.Москва в д.Дунино.

Провести публичные слушания 23.09.2008г. с 
10 до 11 часов в д.Дунино в районе часовни.

Предложения от заинтересованных лиц по воп-
росу публичных слушаний принимаются в форме 
письменных заявлений в срок до 22.09.2008г. 
включительно в администрации сельского по-
селения Успенское по адресу: с.Успенское, 
ул.Советская, д.19 (конт.тел.634-40-09). 

Постановлением главы городско-
го поселения Одинцово № 177 от 
25.06.2008 года назначены публич-
ные слушания по вопросу предо-
ставления ООО «Аспект-РЕАЛ» зе-
мельного участка площадью 10000 
кв. м для строительства много-
функционального торгово-офис-
ного и развлекательного центра, 
с местоположением: г. Одинцово, 

микрорайон № 6.
Информация о проведении пуб-

личных слушаний была опублико-
вана в газете «Новые рубежи» от 
28.06.2008 года № 47. 

Публичные слушания были 
проведены 29.07.2008 года в 
15.30 по адресу: Московская 
область, г. Одинцово, ул. Мар-
шала Жукова, дом 26 с участием 

жителей г. Одинцово, представи-
телей ООО «Аспект-РЕАЛ».

Выступили: Чабдаров М.М. – ге-
неральный директор ООО «Аспект-
РЕАЛ», Алексеева Н.А. – замести-
тель генерального директора по 
правовым вопросам ООО «Аспект-
РЕАЛ», жители г. Одинцово.

1. Предусмотреть благоуст-
ройство и природоохранные ме-
роприятия.

2. Считать возможным предоста-
вить ООО «Аспект-РЕАЛ» земельный 
участок площадью 10000 кв. м 
для строительства многофункци-
онального торгово-офисного и 
развлекательного центра с место-

положением: г. Одинцово, микро-
район № 6.

Направить протокол публичных 
слушаний по вопросу предоставле-
ния ООО «Аспект-РЕАЛ» земельного 
участка площадью 10000 кв. м для 
строительства многофункциональ-
ного торгово-офисного и развле-
кательного центра с местополо-
жением: г. Одинцово, микрорайон      
№ 6 в администрацию Одинцовс-
кого муниципального района Мос-
ковской области.

Председательствующий,
заместитель главы администрации

городского поселения Одинцово
О.В. АГАФОНОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

Заказчик: МУ «Волейбольно-спортивный 
комплекс» Одинцовского муниципального 
района.

Место нахождения, адрес: 143000, 
Московская область, г. Одинцово, ул. 
Маршала Жукова, д. 22. Финансирование: 
бюджет района. 

Предмет контракта: поставка мебели. 
Начальная (максимальная) цена: лот №1 

- 940 тыс.руб., лот № 2 - 518 тыс. руб., 
лот № 3 - 166 тыс.руб. 

Место и срок поставки товара: по адре-
су Заказчика в течение: лот № 1 – 30-ти 
раб.дн., лот № 2 - 60-ти раб.дн., лот №3 
- 10-ти раб.дн. со дня осуществления 
предоплаты. 

 Документация об аукционе предостав-
ляется бесплатно по адресу Заказчика 
с 21.08.2008г. по 08.09.2008г. Прием 
заявок: по адресу Заказчика до 10 сен-
тября 2008г. до 11 часов по московскому 
времени. Аукцион состоится по адресу 
Заказчика 11 сентября 2008 г. в 11 часов 
00 минут по московскому времени.

 Обеспечение заявки и исполнения 
контракта не предусмотрено. Полный текст 
извещения и документация об аукционе 
размещены на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru. 

ИЗВЕЩЕНИЕ ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ         
В АУКЦИОННУЮ 
ДОКУМЕНТАЦИЮ

Заказчик: администрация сельского 
поселения Ершовское Одинцовского му-
ниципального района Московской облас-
ти. Адрес: 143055, Московская область, 
Одинцовский район, с.Ершово, д.8а. 
Предмет контракта: право заключения 
муниципального контракта на выпол-
нение работ по капитальному ремонту 
дорог. Внести изменения: 1) Начальная 
(максимальная) цена: 10750,0 тыс.рублей 
(указывается с учетом НДС). 2) В раздел 
3 документации: Техническое задание на 
выполнение работ.

Полный текст о внесении изменений 
размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация г.п. Один-
цово. 

Место нахождения, адрес: Московская 
обл., г. Одинцово, ул. М.Жукова, д. 28. 
Предмет контракта: содержание и техни-
ческое обслуживание многофункциональ-
ной системы безопасности и контроля на 
территории г.п. Одинцово в 4-м квартале 
2008г. Начальная (максимальная) цена: 
2940,00 тыс. руб. Место и срок выпол-
нения работ: г.п. Одинцово с 3.10.2008г. 
по 31.12.2008г. Конкурсная документация 
предоставляется бесплатно по адресу За-
казчика с 20.08.2008г. Прием заявок: по 
адресу Заказчика до 19 сентября 2008г. 
до 12 часов 30 минут по московскому 
времени. Вскрытие конвертов состоится по 
адресу Заказчика 19 сентября 2008 г. в 12 
часов 30 минут по московскому времени. 
Подведение итогов конкурса состоится по 
адресу Заказчика 22 сентября 2008 г.

 Обеспечение заявки: 140,93 тыс.руб., 
обеспечение контракта: 294,00 тыс.руб. 

Полный текст извещения и документация 
об открытом конкурсе размещены на сайте 
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

В целях улучшения обслуживания военных 
пенсионеров по месту жительства, пожива-
ющих на территории городского поселения 
Кубинка, а также сельских поселений Ни-
кольское и Часцовское, решением военного 
комиссара города Одинцово по просьбе 
пенсионеров Министерства обороны Рос-
сийской Федерации и членов их семей, 
открывается филиал отделения социаль-
ного и пенсионного обеспечения военного 
комиссариата города Одинцово при Доме 
офицеров военного городка Кубинка-8. 

Филиал начнет работать со 2 сентября 
2008 года. 

Приемные дни: понедельник и 
четверг с 9.00 до 17.00, перерыв с 
13.00 до 14.00.

Постановлением главы городс-
кого поселения Одинцово № 178 
от 25.06.2008 года назначены пуб-
личные слушания по вопросу раз-
мещения бильярдного клуба над 
земельным участком с существу-
ющими гаражами общей площа-
дью 2000 кв.м, кадастровый № 
50:20:030105:0047, принадлежащим 
на праве постоянного (бессрочного) 
пользования ГСК «Момент», распо-

ложенном по адресу: г. Одинцово, 
ул. Говорова.

Информация о проведении пуб-
личных слушаний была опублико-
вана в газете «Новые рубежи» от 
28.06.2008 года № 47. 

Публичные  слушания  были 
проведены 29.07.2008 года в 
15.00 по адресу:  Московская 
область, г. Одинцово, ул. Маршала 
Жукова, дом 26, с участием жителей 

г. Одинцово, представителей ГСК 
«Момент».

Выступили: Трофименков Л.И. 
– председатель правления ГСК «Мо-
мент», Ковалев Г.М. – председатель 
комиссии по социально-бытовым 
вопросам Одинцовского комитета 
ветеранов войны и военной службы, 
жители г. Одинцово.

Предложили: 
1. Предусмотреть благоустройство 

и природоохранные мероприятия.
2. Считать возможным разместить 

бильярдный клуб над земельным 
участком с существующими гара-
жами общей площадью 2000 кв.м, 
кадастровый № 50:20:030105:0047, 
принадлежащим на праве постоян-
ного (бессрочного) пользования ГСК 

«Момент», расположенном по адре-
су: г. Одинцово, ул. Говорова.

Направить протокол публичных 
слушаний по вопросу размещения 
бильярдного клуба над земельным 
участком с существующими гара-
жами общей площадью 2000 кв.м, 
кадастровый № 50:20:030105:0047, 
принадлежащим на праве посто-
янного (бессрочного) пользования 
ГСК «Момент», расположенном по 
адресу: г. Одинцово, ул. Говорова, 
в администрацию Одинцовского 
муниципального района Московской 
области.

Председательствующий,
заместитель главы администрации

городского поселения Одинцово
О.В.  АГАФОНОВА.

Постановлением главы городс-
кого поселения Одинцово № 154 
от 06.06.2008 года назначены пуб-
личные слушания по проекту стро-
ительства ООО «Инвест-К» торгово-
административного центра на зе-
мельном участке площадью 0,0600 
га, кадастровый номер 50:20:003 
01 25:0106, расположенном по 
адресу: г. Одинцово, Можайское 
шоссе,    д. 32, и по вопросу 
предоставления земельного участка 
площадью 0,1 га для организации 
парковки возле торгово-админист-

ративного центра, расположенного 
по адресу: г. Одинцово, Можайское 
шоссе, д. 32. 

Информация о проведении пуб-
личных слушаний была опублико-
вана в газете «Новые рубежи» от 
16.06.2008 года № 44. 

Публичные слушания были про-
ведены 16.07.2008 года в 16.00 
по адресу: Московская область, 
г. Одинцово, ул. Маршала Жуко-
ва, дом 26 с участием жителей 
г. Одинцово, представителей ООО 
«Инвест К», МУП «Архитектура и 

градостроительство г. Одинцово 
и пригородной зоны».

Выступили :  Савосько  Ф .В . 
– заместитель генерального ди-
ректора ООО «Инвест К», Зайцев 
К.Н. – архитектор МУП «Архи-
тектура и градостроительство г. 
Одинцово и пригородной зоны», 
жители г. Одинцово.

Предложили: 
1. Предусмотреть благоустройство 

и природоохранные мероприятия.
2. Считать возможным принять 

предложенный проект строитель-
ства ООО «Инвест-К» торгово-
административного центра на зе-
мельном участке площадью 0,0600 
га, кадастровый номер 50:20:003 
01 25:0106, расположенном по 
адресу: г. Одинцово, Можайское 
шоссе, д. 32, и предоставление 
земельного участка площадью 
0,1 га для организации парковки 
возле торгово-административного 

центра, расположенного по адресу: 
г. Одинцово, Можайское шоссе, 
д. 32.

Направить протокол публичных 
слушаний по проекту строительства 
ООО «Инвест-К» торгово-админис-
тративного центра на земельном 
участке площадью 0,0600 га, ка-
дастровый номер 50:20:003 01 
25:0106, расположенном по адресу: 
г. Одинцово, Можайское шоссе, 
д. 32, и по вопросу предоставле-
ния земельного участка площадью 
0,1 га для организации парковки 
возле торгово-административного 
центра, расположенного по адресу: 
г. Одинцово, Можайское шоссе, д. 
32 в администрацию Одинцовского 
муниципального района Московской 
области.

Председательствующий,
заместитель главы администрации

городского поселения Одинцово
О.В.  АГАФОНОВА.

Постановлением главы городско-
го поселения Одинцово № 158 от 
09.06.2008 года назначены публич-
ные слушания по вопросу предо-
ставления ООО «Оттис» земельного 
участка площадью 160 кв. м, распо-
ложенного по адресу: г. Одинцово, 
ул. Верхне-Пролетарская, д. 3а, для 
расширения и эксплуатации мага-
зина, расположенного по адресу: 

г. Одинцово, ул. Верхне-Пролетар-
ская, д.3а. 

Информация о проведении пуб-
личных слушаний была опублико-
вана в газете «Новые рубежи» от 
16.06.2008 года № 44. 

Публичные слушания были про-
ведены 16.07.2008 года в 16.30 
по адресу: Московская область, 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, 

дом 26, с участием жителей г. 
Одинцово, представителей ООО 
«Оттис», депутата Совета депутатов 
городского поселения Одинцово.

Выступили: Молодкина Е.А. – за-
меститель генерального директора 
ООО «Оттис», Юсифов М.С. – ком-
мерческий директор ООО «Оттис», 
жители г. Одинцово.

Предложили: 
1. Предусмотреть благоустройство 

и природоохранные мероприятия.
2. Считать возможным предоста-

вить ООО «Оттис» земельного участка 
площадью 160 кв. м, расположенного 
по адресу: г. Одинцово, ул. Верхне-
Пролетарская, д. 3а, для расширения 
и эксплуатации магазина, располо-

женного по адресу: г. Одинцово, ул. 
Верхне-Пролетарская, д.3а.

Направить протокол публичных 
слушаний по вопросу предостав-
ления ООО «Оттис» земельного 
участка площадью 160 кв. м, рас-
положенного по адресу: г. Один-
цово, ул. Верхне-Пролетарская, д. 
3а, для расширения и эксплуата-
ции магазина, расположенного по 
адресу: г. Одинцово, ул. Верхне-
Пролетарская, д.3а в администра-
цию Одинцовского муниципального 
района Московской области.

Председательствующий,
заместитель главы администрации

городского поселения Одинцово
О.В. АГАФОНОВА.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросу размещения бильярдного клуба над земельным участком 
с существующими гаражами общей площадью 2000 кв. м, кадаст-
ровый № 50:20:030105:0047, принадлежащим на праве постоянного 
(бессрочного) пользования ГСК «Момент», расположенном по адресу: 
г. Одинцово, ул. Говорова

ЗАКЛЮЧЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по проекту строительства ООО «Инвест-К» торгово-административ-
ного центра на земельном участке площадью 0,0600 га, кадастровый 
номер 50:20:003 01 25:0106, расположенном по адресу: г. Одинцово, 
Можайское шоссе, д. 32, и по вопросу предоставления земельного 
участка площадью 0,1 га для организации парковки возле торгово-
административного центра, расположенного по адресу: г. Одинцово, 
Можайское шоссе, д. 32

ЗАКЛЮЧЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросу предоставления ООО «Оттис» земельного участка пло-
щадью 160 кв. м, расположенного по адресу: г. Одинцово, ул. Вер-
хне-Пролетарская, д. 3а, для расширения и эксплуатации магазина, 
расположенного по адресу: г. Одинцово, ул. Верхне-Пролетарская, 
д.3а

ЗАКЛЮЧЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по вопросу предоставления ООО «Аспект-РЕАЛ» земельного участка 
для строительства многофункционального торгово-офисного и раз-
влекательного центра с местоположением г. Одинцово, микрорайон 
№ 6
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22 мая 2008г.               деревня Барвиха
Присутствовали: глава сельского поселения Бар-

вихинское В.Н. Марковский, главный специалист 
администрации сельского поселения Барвихинское 
Г.С. Трякина, представители компании ООО «МД-Де-
велопмент» И.Ю. Сивинцев, И.А. Свиридов, староста 
деревни Жуковка Т.С. Дергачева, зам. старосты 
деревни Жуковка М.А. Гусев, зам. старосты B.C. 
Вербицкая, член инициативной группы Е.И. Давы-
дова; жители деревни Жуковка (подписной лист 
прилагается).

Председатель публичных слушаний - глава сель-
ского поселения Барвихинское В.Н. Марковский.

Секретари - Г.С. Трякина, Е.И. Давыдова.
Председатель: «Слушания проводятся в соот-

ветствии с постановлением главы сельского посе-
ления Барвихинское Одинцовского муниципального 
района Московской области № 80 от 16.04.2008 г. 
Замечаний и предложений в письменной форме по 
теме слушаний не поступало. Слушания носят ре-
комендательный характер. Администрация сельского 
поселения Барвихинское выступает в роли органи-
затора публичных слушаний. Результаты слушаний 
будут опубликованы в печати».

Слушали: руководителя проектного отдела ком-
пании ООО «МД-Девелопмент» И.Ю. Сивинцева, 
который рассказал, что проект уже рассматривался 
на публичных слушаниях. Сегодня он повторно 
выносится на обсуждение. На земельном участке, 
принадлежащем компании на праве собственности, 
предполагается построить четырехэтажный жилой 
дом с мансардным этажом общей площадью 11500 
кв.м, возможно с бассейном. В доме предусмотре-
но 32 квартиры. Парковка автомашин, как жильцов 
дома, так и гостей, будет располагаться под землей, 
общее количество машиномест - 60, из расчета 2 
машиноместа на квартиру (при норме 1,5 машино-
места). Изначально проект предусматривал строи-
тельство надкрышной котельной с устройством там 
технического этажа, однако это было пересмотрено. 
Компания получила ТУ на снабжение жилого дома 
горячей водой и теплом от котельной, находящейся 
на территории Рублево-Успенского ЛОК. В свою 
очередь компания примет участие в реконструкции 
существующей теплотрассы и данной котельной. 
Таким образом ликвидируется технический этаж и 
надкрышная котельная. Поскольку заезд на участок 
сложный, компания заказала проект, согласно ко-
торому Рублево-Успенская трасса будет расширена 
в обоих направлениях (из Москвы - от поворота 
на улицу Сосновый бор до ближайшей автобус-
ной остановки, такое же расширение будет и при 
движении из области, только с противоположной 
стороны). Это позволит, во-первых, сделать левый 
поворот на улицу Сосновый бор при движении из 
области, а, во-вторых, улучшит условия проезда 
жителей соседних домов, граничащих с нашим 
участком, как на период строительства, так и в 
дальнейшем, т.к. ширина улицы Сосновый бор тоже 
будет расширена до двух полос. Проект согласован 
во 2-м отделе ГИБДД на спецтрассе и сейчас на-
ходится на согласовании в ФСО РФ. Кроме этого 
рассмотрен вопрос и достигнута договоренность 
совместного использования территории ресторана 
«Подмосковные вечера».

Т.С. Дергачева: «Вы сказали, что проект жилого 
дома, который предполагается разместить на участ-
ке, выносится на рассмотрение второй раз. Однако, 
как мы знаем, дважды проведенные предыдущие 
публичные слушания были посвящены вопросу из-
менения вида разрешенного использования данного 
участка. В связи с этим, какой вид разрешенного 
использования земельного участка дачи № 53 на 
сегодняшний день?»

И.Ю. Сивинцев: «Насколько я знаю, вид разре-
шенного использования участка - “под жилищное 
строительство”».

Т.С. Дергачева: «Когда был осуществлен перевод 
одного вида землепользования в другой?»

И.Ю. Сивинцев: «Я не владею такой информа-
цией».

Председатель: «В представленных на публичные 
слушания документах есть письмо, подписанное 
Евдокимовым - генеральным директором компании, 
из которого следует, что компания просит рас-
смотреть вопрос по переводу земельного участка 
с “индивидуального жилищного строительства” на 
“строительство жилого комплекса с бассейном”, 
а также согласовать проект. Получается, что вид 
разрешенного использования земельного участка 
не изменен».

И.Ю. Сивинцев: «Да. Получается, что сегодня мы 
слушаем два вопроса - изменение вида разрешен-
ного использования земельного участка и рассмот-
рение проекта строительства жилого дома».

Председатель: «Вы плохо знаете ситуацию».
Т.С. Дергачева: «Хочу обратить внимание, что на 

сегодняшние публичные слушания, согласно поста-
новлению главы сельского поселения Барвихинское, 
выносится только один вопрос - размещение жилого 
комплекса с бассейном и согласование архитек-
турного проекта. В связи с этим прошу отразить в 
протоколе слушаний, что на момент их проведения 
вид разрешенного использования земельного учас-
тка, принадлежащего компании “МД-Девелопмент” 
и расположенного по адресу: дер.Жуковка, дача 
№ 53, не изменен, т.е. участок предназначен для 
индивидуального жилищного строительства. Следует 
также отметить, что вопрос, касающийся изменения 
вида разрешенного использования данного участка, 
дважды выносился на публичные слушания, и дваж-
ды было запротоколировано отрицательное мнение 
жителей деревни по данному вопросу. Жители были 
категорически против изменения вида землеполь-
зования и строительства такого огромного жилого 
комплекса. Они дважды просили пересмотреть 
концепцию застройки земельного участка».

Т.С. Дергачева: «Игорь Юрьевич, вы очень осто-
рожно сказали, что жилой дом будет четырехэтаж-
ным с мансардным этажом, т.е. пятый этаж очень 
аккуратно завуалирован мансардой. В связи с этим 
возникает вопрос - почему руководство компанией, 
давая задание архитекторам на разработку проекта 
жилого дома, полностью проигнорировало Поста-
новление главы Одинцовского района, из которого 

следует, что в районе Рублево-Успенского и Скол-
ковского шоссе высота зданий не может превышать 
четырех этажей?»

И.Ю. Сивинцев: «Не могу ответить на этот 
вопрос, т.к. он относится в большей степени к 
архитекторам».

Т.С. Дергачева: «Вы вводите присутствующих в 
заблуждение, т.к. архитекторам дается задание, 
они сами ничего не выдумывают; по-видимому, 
архитектурному бюро было дано такое задание. И 
еще - Вы сегодня вышли на публичные слушания, 
на которых должен рассматриваться проект жилого 
дома. Вы нам наглядно должны были бы показать 
оформленный проект, на котором стоял бы штамп 
архитектурного (проектного) бюро. При этом мы не 
говорим про согласующие подписи, т.к. компания 
только сегодня выносит проект на рассмотрение. 
Так где же сам проект, где исходные материалы? 
То, что лежит перед Валерием Николаевичем, как 
Вы сами сказали на нашей предварительной встре-
че, и Ю.А. Бахчиев это подтвердил, - материалы 
давно минувших дней. Это старый проект. Поэтому 
еще раз задаю вопрос: “Где же новый проект стро-
ительства жилого дома?”.

И.Ю. Сивинцев: «Новый проект еще находится в 
стадии разработки».

Т.С. Дергачева: «Прошу занести в протокол, что 
Вы выходите на публичные слушания без подго-
товленных материалов, которые сегодня должны 
обсуждаться. Вы сами сказали, что они находятся 
в стадии разработки. Тогда что мы сегодня об-
суждаем?»

И.Ю. Сивинцев: «Мы должны определиться с 
возможностью такого строительства. Если будет 
возможно построить, тогда мы и будем делать 
проект».

Т.С. Дергачева: «Еще раз - предмет сегодняш-
них слушаний - обсуждение проекта строительства 
жилого дома. Но чтобы что-то обсуждать, это надо 
видеть. Если бы Вы представили нам проект, то 
можно было бы сделать замечания — что-то пере-
делать, что-то изменить. Вслепую это невозможно. 
Поэтому совершенно непонятно, что мы сегодня 
обсуждаем?»

Ответа не последовало.
Председатель: «Следует внести ясность по воп-

росу вида разрешенного использования земельного 
участка. В постановлении администрации, в соот-
ветствии с которым сегодня проводятся публичные 
слушания, нет вопроса об изменении вида разре-
шенного использования земельного участка дачи 
№ 53, поскольку, исходя из представленных на 
публичные слушания документов, вид разрешенного 
использования данного участка общей площадью 
3000 кв.м в августе 2007 г. был изменен с “индиви-
дуального жилищного строительства’” на “жилищное 
строительство с бассейном”, что подтверждается 
Свидетельством о регистрации права».

Т.С. Дергачева: «В таком случае, считаю не-
обходимым обратиться в прокуратуру с просьбой 
разобраться в данном вопросе - 27 сентября 2007г. 
в соответствии с вашим постановлением, которое 
было опубликовано в газете, были проведены 
публичные слушания по вопросу изменения вида 
разрешенного использования земельного участка, 
принадлежащего компании ООО “МД-Девелопмент” 
и расположенного по адресу: деревня Жуковка, дача 
№ 53, с “индивидуального жилищного строительс-
тва” на “жилищное строительство с бассейном”. По 
результатам публичных слушаний был оформлен 
Протокол, который, в свою очередь, был опублико-
ван в газете “Одинцовская неделя”.

Как могло получиться, что за месяц до этого 
вид разрешенного использования вышеназванного 
земельного участка уже был изменен? Для чего 
тогда проводились публичные слушания, оформлялся 
Протокол, который был опубликован в газете? Про-
шу это занести в протокол публичных слушаний».

Председатель: «Вопросы правомерны и должны 
быть заданы представителям компании, а также тем, 
кто отвечает за оформление документов».

Н.Н. Ефимова: «Расскажите более подробно о до-
роге, которую компания собирается проложить через 
примыкающий к улице Сосновый бор лес?»

И.Ю. Сивинцев: «Никакой дороги через лес 
прокладываться не будет. Нами будет проведена 
реконструкция только Рублево-Успенской трассы. 
Как мы уже говорили, будут сделаны разгонные 
полосы от поворота к нашему участку до практи-
чески автобусной остановки (движение из Москвы в 
область), а с левой стороны (движение в Москву из 
области) до поворота, где установлен знак “Выезд 
на Москву”. Кроме того, будет расширен заезд на 
улицу Сосновый бор».

Т.С. Дергачева: «Другими словами, существу-
ющая на сегодняшний день улица Сосновый бор, 
ширина которой не более 3-х метров (дорога 
однополосная), будет расширена до двух полос. 
Расширение заканчивается на уровне обозначен-
ного на представленной схеме противопожарного 
выезда с участка дачи № 53. Заезд на улицу будет 
выглядеть как дельта. Но, что самое плохое в 
данной схеме движения, так это то, что на участке 
Рублево-Успенского шоссе (движение в область) 
до поворота к ресторану “Подмосковные вечера” 
уже есть разгонная полоса, а теперь появится 
аналогичная с противоположной стороны. Машины 
уже сегодня едут сплошным потоком из Москвы 
в область, а в дальнейшем аналогичная картина 
будет и при движении из области. Без строи-
тельства надземного пешеходного перехода такая 
организация движения практически лишит жителей 
деревни возможности перейти трассу. Кроме этого, 
все знают, что имеется проблема, связанная с 
существующим односторонним движением по до-
роге, обозначенной как “выезд на Москву”. Жители 
деревни Жуковка обращались по данному вопросу 
и в нашу администрацию и в ГИБДД Одинцовско-
го района, т.к. такое движение создает крайние 
неудобства - чтобы попасть, например, в село 
Ильинское, надо сделать крюк в 5 км и да еще 
постоять в пробках. Предложенная представителями 
компании схема движения на этом участке трассы 
фактически лишает жителей деревни надежды на 
восстановление двухстороннего движения на выше-

названном участке дороги.
В связи с вышеизложенным возникает вопрос - 

почему на все просьбы восстановить двухстороннее 
движение жители получают категорический отказ, 
который обосновывается тем, что движение по 
Рублево-Успенской трассе должно осуществляться 
беспрепятственно, а компания ООО “МД-Деве-
лопмент” получает разрешение на организацию 
левого поворота на трассе (что будет тормозить 
продвижение основного потока по шоссе) в менее, 
чем 100 м от поворота, обозначенного, как “выезд 
на Москву”?»

В.Н. Булганина: «Валерий Николаевич, было бы 
понятно, если бы строился социально необходи-
мый для деревни объект, например, водокачка, 
пожарная часть и т.д., тогда была бы понятна 
необходимость столь радикальных изменений в 
данном микрорайоне. Но ведь всё, о чем сегодня 
говорится, делается в угоду небольшой кучки лю-
дей. Совершенно очевидно, что вся реконструкция, 
связанная с Рублево-Успенской трассой, в том 
числе рубка деревьев, проводятся только в угоду 
компании “МД-Девелопмент”, другими словами, для 
жильцов четырехэтажного дома. Все слова о том, 
что это делается для улучшения подъезда к нашим 
домам, — блеф. У нас и сейчас хороший подъезд 
к домам. Нас все устраивает, поэтому не надо 
прикрываться якобы нашими нуждами - это нужно 
только компании, т.к. при строительстве такого ог-
ромного комплекса и техника будет задействована 
совершенно другая. Мы все строились, и нам ничего 
не мешало подвозить стройматериалы. Кроме того, 
строительство такого дома приведет к резкому 
ухудшению ситуации со всеми существующими в 
данном микрорайоне, коммуникациями. Категори-
чески возражаю против строительства пятиэтажного 
жилого дома, да еще с бассейном».

Т.С. Дергачева: «Чему будет равна площадь 
застройки при общей площади участка в 3000 
кв.м?»

И.Ю. Сивинцев: «Пятно застройки составит 1450 
м».

Т.С. Дергачева: «Другими словами, чуть меньше 
половины земельного участка».

И.Ю. Сивинцев: «Да».
Т.С. Дергачева: «Хочу обратить внимание, что на 

публичных слушаниях неоднократно говорилось о 
“Концепции размещения объектов соцкультбыта и 
селитебной территории вдоль Рублево-Успенского 
шоссе...» в соответствии с которой, учитывая эко-
логическую уникальность нашего региона, площадь 
застройки участков не должна превышать 1/3 от 
их общей площади (на данную концепцию теперь 
ссылаемся не только мы, но и сотрудники адми-
нистрации Одинцовского района). В предложенном 
проекте и этот норматив превышен.

И еще один вопрос, обусловленный такой боль-
шой площадью застройки - где будет находиться 
строительный городок?»

И.Ю. Сивинцев: «Строительный городок будет 
находиться на этом же участке».

Т.С. Дергачева: «Вы вводите нас в заблуждение, 
т.к. при таком огромном здании практически весь 
участок будет занят котлованом. А где будут нахо-
диться бытовки и т.п.?»

И.Ю. Сивинцев: «Рабочие жить на участке не 
будут. На территории круглосуточно будет нахо-
диться только охрана. Строительство будет вестись 
с колес».

В.Н. Булганина: «Вы говорите ерунду».
Т.С. Дергачева: «Полностью поддерживаю преды-

дущее высказывание. Ваша компания строила пя-
тиэтажный дом, расположенный напротив “Веранда 
у Дачи”, так во дворе этого дома (строительство 
уже завершилось) до сих пор стоят строительные 
вагончики. Хотите вы или нет, но руководство 
строительством (прорабы, старшие мастера) должно 
будет находиться на площадке. Так где же они будут 
находиться при таком пятне застройки?»

И.Ю. Сивинцев: «Проект организации строитель-
ства предусматривает размещение на территории 
всего, что требуется для обеспечения строительства. 
Это все должны предусмотреть проектировщики».

Т.С. Дергачева: «Это всё слова».
Председатель: «Что вы предлагаете?»
Т.С. Дергачева: «Компании дважды, и это от-

ражено в Протоколах, предлагалось уменьшить 
площадь застройки и привести ее в соответствие 
с “Концепцией ...”, т.е. пятно застройки не долж-
но превышать 1/3 от общей площади участка. 
Затем, коль скоро мы говорим о предложениях, 
предлагалось также уменьшить этажность жилого 
дома, т.к. мансарда - это этаж. Компания пред-
полагает вести строительство в микрорайоне, 
где уже сложилась жилая застройка - все рядом 
стоящие дома - индивидуальные коттеджи, высота 
которых не превышает 12 метров. В то же время, 
как видно из представленных документов, пусть 
и устаревших, высота дома составляет более 19 
метров. Строительство здания такой высоты резко 
ухудшит условия проживания жителей близлежа-
щих коттеджей. Об этом неоднократно говорилось 
представителям компании, вносилось в протоколы 
публичных слушаний, однако руководство компа-
нией из раза в раз игнорирует мнение жителей 
деревни по данному вопросу.

Вы говорили о совместном использовании учас-
тков, принадлежащих как вашей компании, так и 
“Подмосковным вечерам”, в связи с этим вопрос - 
что значит “совместное использование участков”?»

И.Ю. Сивинцев: «Забора между участками не 
будет. Люди смогут пользоваться обоими участ-
ками».

В.Н. Булганина: «Какие люди?»
И.Ю. Сивинцев: «Жильцы жилого дома».
Т.С. Дергачева: «Подземный гараж на 60 маши-

номест включает и гостевые места?»
И.Ю. Сивинцев: «Подземный гараж рассчитан на 

64 машины, включая и гостевые».
Т.С. Дергачева: «Мне кажется, что количество 

машиномест рассчитано неправильно - их будет 
гораздо больше. В доме планируется построить 32 
квартиры, а в среднем на семью сейчас приходит-
ся две автомашины, вот уже 64 машиноместа. А 
гостевые парковки?»

И.Ю. Сивинцев: «Для такого класса жилья рас-
чет производится из расчета 1,5 машиноместа на 
семью».

Т.С. Дергачева: «Допустим, что 60 машиномест 
для жильцов хватит, таким образом, вы хотите ска-

зать, что гостевых машин будет всего четыре?».
И.Ю. Сивинцев: «Нет. Гостевых машин будет 

гораздо больше».
Т.С. Дергачева: «Еще раз задаю вопрос - а где 

же они будут размещаться?»
И.Ю. Сивинцев: «Могу лишь ответить, что на 

дороге они стоять не будут».
Т.С. Дергачева: «Поскольку мы сегодня обсуждаем 

проект предполагаемого строительства жилого дома, 
предлагаю записать в протоколе публичных слуша-
ний, что необходимо переработать раздел, касаю-
щейся организации подземной парковки, - увеличить 
количество парковочных мест до 100-120».

И.Ю. Сивинцев: «Это нарушение норм строи-
тельства».

Т.С. Дергачева: «Это не нарушение норм, как вы 
сказали, а жизненная необходимость. Все знают, что 
сейчас происходит на внутренних дорогах, улицах, 
дорожках нашей деревни - кругом несанкциониро-
ванная парковка. Машины паркуют даже в лесу».

Председатель: «Хочу обратить внимание при-
сутствующих на то, что сейчас разрабатываются 
соответствующие документы, позволяющие со-
ответствующим должностным лицам проводить 
принудительную эвакуацию машин, припаркованных 
на газонах, тротуарах и т.д. Будут организованы 
общественные парковки с тем, чтобы не было та-
кого безобразия, какое сейчас имеет место около 
ресторана “Подмосковные вечера” - машины стоят 
между соснами.

Следует отметить, что представителям компании 
следует задуматься над вопросом парковки и воз-
можно пожертвовать одним этажом, как это делают 
за рубежом, чтобы увеличить площадь парковки».

И.М. Мильштейн: «Как решен вопрос с канали-
зацией?»

И.Ю. Сивинцев: «Компанией получены ТУ в МУП 
“Барвиха” на канализование. Будут проводить рабо-
ты и по перекладке сетей».

Т.С. Дергачева: «Следует уточнить, что в доку-
ментах, которые сегодня представлены на слушания, 
есть только ТУ, которые касаются лишь данного жи-
лого дома, в них ничего не говорится о каких-либо 
дополнительных работах. В соответствии с выдан-
ными компании ТУ, будет проложена 100-мм труба 
только до вышеназванного дома. Канализационная 
труба будет доведена до 600-мм существующего 
канализационного коллектора, который уже пере-
гружен - в районе домов №№ 52а и 53а постоянно 
ощущается очень неприятный запах. Коллектор 
проложен был достаточно давно и конечно не был 
рассчитан на такие объемы сточных вод.

Особое внимание хочу обратить на ТУ по водо-
снабжению. Водоснабжение будет осуществляться 
от центрального водовода, в который будет врезана 
труба для подачи воды в жилой дом. Согласно 
техническим условиям, в сутки водопотребление 
составит 60 куб.м, и это при том, что в деревне 
резко ухудшилась ситуация с обеспечением жителей 
питьевой водой. Если 1,5 года тому назад воды не 
хватало только одной части деревни, то, начиная 
с 2007 года, на нехватку воды начали жаловаться 
жители той части деревни, что расположена за 
железной дорогой. Таким образом, сегодня вся 
деревня фактически сидит на “голодном водном 
пайке”».

А.К. Быстрова: «На предыдущих слушаниях зада-
вался вопрос о количестве вековых сосен, которые 
будут срублены. Ответ был такой: “Сколько надо, 
столько и срубим”. Сегодня что-нибудь изменилось 
в позиции компании по данному вопросу?».

И.Ю. Сивинцев: «Все вопросы, касающиеся 
вырубки деревьев должны решаться на основе 
законодательства. Если деревья попадут в пятно 
застройки, и мы должны их будем вырубить, то 
существуют такие мероприятия как компенсационная 
высадка деревьев».

А.К. Быстрова: «И где же они будут высажи-
ваться?».

И.Ю. Сивинцев: «Это решает администрация».
А.В. Илюхин: «Известно ли, сколько деревьев 

будет выпилено?»
И.Ю. Сивинцев: «Нет».
А.В. Илюхин: «Есть ли экологическое заключение 

по оценке существующих на участке деревьев?»
И.А. Свиридов: «В настоящее время на участке 

произрастает более 166 деревьев, в том числе веко-
вые сосны, березы и др. Около 70 единиц - сильно 
ослабленные и просто ослабленные деревья».

Л.В. Журавлева: «Хочу обратить внимание при-
сутствующих, что и при расширении как улицы 
Сосновый бор, так и Рублево-Успенского шоссе под 
вырубку попадет огромное количество многовековых 
деревьев, а при таком масштабном строительстве 
на участке будут вырублены практически все дере-
вья, поэтому все разговоры, что какие-то деревья 
будут сохранены - неправда. Я категорически против 
строительства пятиэтажного дома на участке дачи 
№ 53».

Председатель: «Вопросы еще есть? Предложе-
ния?»

Т.С. Дергачева: «Несмотря на то, что проекта 
как такового мы сегодня не видели, однако за-
мечания и предложения были сделаны. Поэтому 
предлагаю: 1) переработать проект строительства 
жилого дома с учетом всех сделанных замечаний 
и предложений и вновь представить на рассмот-
рение на публичные слушания; 2) обратиться 
в прокуратуру с просьбой выяснить - почему 
было получено Свидетельство регистрации права 
собственности на земельный участок общей пло-
щадью 3000 кв.м, принадлежащий компании ООО 
“МД-Девелопмент” и расположенный по адресу: 
деревня Жуковка, дача № 53 с измененным видом 
разрешенного использования (“жилищное строи-
тельство с бассейном”) за месяц до назначенных 
публичных слушаний, на которых этот вопрос 
рассматривался впервые?

Все знают, что Президент РФ начал компанию 
по борьбе с коррупцией. Поэтому имеет смысл 
обратиться в соответствующую комиссию, т.к. про-
талкивание любой ценой таких безумных проектов 
вопреки обоснованному отрицательному мнению 
жителей деревни, по-видимому, является тем вопро-
сом, на который комиссия может дать ответ».

Председатель: «Другие предложения есть? Нет. 
Прошу проголосовать». 

Проголосовали единогласно.
Председатель В.Н. МАРКОВСКИЙ. 

Секретари:  Г.С. ТРЯПКИНА, Е.И. ДАВЫДОВА.

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
по второму вопросу - размещение жилого комплекса с бассейном и согласование архи-

тектурного проекта по адресу: деревня Жуковка, д/о Жуковка-1, дача № 53 компанией ООО 
«МД-Девелопмент»
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Завод по изготовлению 
металлоконструкций ООО «Мет-из»

приглашает на работу

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ 
и  СЛЕСАРЕЙ

по сбору металлоконструкций.
Заработная плата по

результатам собеседования.

Тел.: 593-26-86, 981-81-53

Международный юридический институт
при Министерстве юстиции 

Российской Федерации 
Одинцовский филиал

Лицензия № 268765 Сер.АА №9119 от 19.07.2007г.
Гос.аккредитация Сер.А № 0676 от 28.03.2007г.

ПРОВОДИТ НАБОР СТУДЕНТОВ 
в Одинцовский филиал 

на 2008-2009 учебный год 
по специальности «ЮРИСПРУДЕНЦИЯ»:
 на очную форму обучения
 на очно-заочную форму, обучение 

   по выходным дням
 на заочную форму обучения
 на экстернат с использованием   

   дистанционных технологий 
 в Юридический колледж на базе 

   11 классов.
 на подготовительные курсы в институт 

   с 1 октября 2008 года
Студентам призывного возраста, обучаю-
щимся по очной форме, предоставляется 
отсрочка от призыва на военную службу.

Диплом государственного образца.
Обращаться по адресу: 

г. Одинцово, ул. Пионерская, д. 3.
Тел.: 597-33-99, 597-31-53.

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРИГЛАШАЕТ 
НА РАБОТУ

СЕКРЕТАРЯ
с юридическим или 

экономическим образованием.
З/п по результатам 

собеседования.
Место работы – г. Одинцово.

Тел. 599-64-43

Строительная организация приглашает 
на постоянную работу в офис и на 

объекты  в Сколково и Заречье:
• главного инженера
• секретаря-помощника руководителя
• сметчиков
• снабженца
• водителя

З/п по результатам 
собеседования.

Тел. 8-916-090-06-18

ЧАСТНЫЙ 
ДЕТСКИЙ САД
приглашает на работу
(5-дневная рабочая неделя):

☺ ПОМОЩНИКА 
   ВОСПИТАТЕЛЯ 
    (з/п от 14 000 руб.)

☺ ВОСПИТАТЕЛЯ 
     (з/п от 25 000 руб.)

Тел.: 8(495)661-15-20,
8(495)661-15-30

Предприятию  «КУБИНСКИЕ КОЛБАСЫ»
требуются:

• гл. бухгалтер, з/п высокая
• мастера (работа сменная)
• засольщики
• менеджеры по продажам

• формовщицы
• грузчики
•  торговые представители

Тел.: 764-71-96, 8-926-811-82-88

Школа английского языка в КСЦ «Мечта»Школа английского языка в КСЦ «Мечта»  (г. Одинцово, ул. М. Жукова, 38)
приглашает всех желающих в учебные группы (детей с 6 лет, школьников и взрослых).

Тел. 8-903-121-49-308-903-121-49-30, 
Елена Сергеевна.

ОАО «Голицынский керамический завод» 
приглашает на работу:

Стабильная заработная плата, полный социальный пакет, 
оплата проезда от места жительства до работы.

• контрольного мастера ОТК — з/п от 35000 руб.
• подсобных рабочих, съёмщиков-укладчиков — сдельная оплата труда
• уборщиков служебных и производственных помещений — з/п от 8000 руб.
• рабочих на ручную формовку — сдельная оплата труда
• слесаря КИПиА — з/п от 35000 руб.
• электромонтёров — з/п от 35000 руб. 
• водителей с кат. Е — з/п от 35000 руб.
• слесаря-ремонтника по ремонту и наладке гидросистем и гидроаппаратуры 

— з/п от 35000 руб. 
• токарей — з/п от 40000 руб.
• машиниста по стирке и ремонту белья (неполный рабочий день)
• шихтовщика — сдельная оплата труда
• каменщиков — з/п от 35000 руб.
• плотников — з/п от 30000 руб.
• бетонщиков — з/п от 30000 руб. 
• электрогазосварщика — з/п от 30000 руб.
• монтажника железобетонных изделий и конструкций — з/п от 30000 руб.
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• Оператор станков с программным управлением — от 20000 руб.
• Слесарь по сборке металлоконструкций — от 20000 руб.
• Слесарь по монтажу автоматических ворот — от 18000 руб.
• Сборщик изделий из пластмасс —  от 20000 руб.
• Сборщик стеклоизделий — от 20000 руб.
• Машинист экструдера — от 15000 руб.
• Слесарь-электрик по  обслуживанию ГПМ — от 20000 руб.
• Слесарь-электрик по ремонту электрооборудования — от 20000 руб.
• Слесарь-наладчик — от 18000 руб.
• Слесарь-инструментальщик — от 20000 руб.
• Слесарь-ремонтник (ГПМ; гидравлическое оборудование) — от 18000 руб.
• Наладчик КИПиА, электромеханик — от 20000 руб.
• Водители кат. В, С, Д, Е — от 18000 руб.
• Электросварщик — от 20000 руб.
• Грузчики — от 15000 руб.
• Геодезист — 35000 руб.
• Мастер (цех по изготовлению панелей, алюминиевых изделий) — от 28000 руб.
• Прораб (ГПМ; бетонные работы) — от 35000 руб.
• Распределитель работ (жен., уверенный пользователь ПК) — 13000 руб.
• Кладовщик (жен., уверенный пользователь ПК) — 15000 руб.
• Замерщик окон ПВХ и алюм. конструкций — от 27000 руб.
• Контролер ОТК (опыт работы) — 15000 руб.

ПРЕДПРИЯТИЮ ОАО «СТРОМРЕМОНТНАЛАДКА» СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ:

Тел.: 593-22-22, 593-42-44
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 ОАО «НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИЙ ЦЕНТР «ЭЛЕКТРОЦЕНТРОМОНТАЖ»
ПОСТАВКА  •  ПРОЕКТ •  МОНТАЖ  •  СЕРВИС

Вакансии:
• Главный инженер проекта, инженер-проектировщик  
   по проектированию электростанций, электроподстанций 
   напряжением до 500 кВ
• Прораб, мастер электромонтажного производства
• Электромонтажники 3-6 разр.
• Инженеры-сметчики по монтажу и наладке электротехнического 
   оборудования
• Инженеры-наладчики электротехнического оборудования, 
   релейной защиты и автоматики электрических станций и подстанций 
   до 500 кВ
• Инженеры-наладчики телемеханики и связи
• Инженер по установке и наладке систем гарантированного 
   электропитания
• Водители:
- кат. В, С, Д, Е - 2 чел.
- оператор автокрана
- оператор автовышки
Приглашаем также студентов 4-го курса и выше, обучающихся по 
следующим специальностям: АСУ ТП (автоматических систем управления 
технологическими процессами), АСДУ (автоматических систем 
диспетчерского управления), РЗиА (релейная защита и автоматика), 
телемеханика.

Òåë.: 8-903-140-80-38 (ìîá.), 596-13-74, 596-34-67 —  (ðåêëàìà è ïîäïèñêà). E-mail: 5961374@novrub.ru

Московский завод «Электрощит»
в связи с расширением производства

приглашает на работу:
 Специалистов с высшим и сред-

ним техническим и электротехни-
ческим образованием

 Фрезеровщиков
 Электросварщиков
 Электромонтёров
 Слесарей-ремонтников
 Слесарей по сборке металло-

конструкций
 Слесарей-сантехников
 Электромонтажников-схемщиков

(возможно обучение) — женщины
 Прочие специальности.

Заработная плата от 20000 до 35000 руб. 
Соблюдение ТК РФ, дотация на питание, 
соцпакет.

Адрес: г. Москва, ул. Горбунова, 12-2. 
Проезд: платф. Сетунь по Белорусской жел. 
дороге или м. «Молодёжная», авт. №794.

Тел. 447-12-75, отдел кадров.

ЗАО «МКТ» 
приглашает 

на постоянную работу

• Инженера (мастера) по эксплуатации 
производственных зданий с опытом 
работы
• Начальника хозяйственного отдела
• Техника-смотрителя
• Слесаря-ремонтника
• Слесаря-сантехника
• Слесаря-сантехника с умением 
выполнять сварочные работы
• Электрика (электромонтёра)
• Дворника
График работы — пятидневка. 
Зарплата по результатам собеседования.
Выплачивается ежемесячная премия, 
13-я з/п.
Знание персонального компьютера 
приветствуется.

Наш адрес: г. Одинцово, 
ул. Транспортная, д. 10.

Тел.: 591-05-69, 591-63-08.

ЮРИСКОНСУЛЬТА

МЕНЕДЖЕРА ПО 
ОПТОВЫМ ПРОДАЖАМ В 
КОММЕРЧЕСКИЙ ОТДЕЛ

НОРМИРОВЩИЦУ

БУХГАЛТЕРА (банк, 
авансовые отчеты, услуги 
полученные, НДС)

ЗАО ПО  «Одинцово»
ПРИГЛАШАЕТ 

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ:

Телефон отдела кадров — 
591-14-20

Одинцовскому родильном дому
требуются на постоянную работу:

Обращаться по тел.: 596-57-80, 
591-07-02

Желателен опыт работы в 
медицинской сфере.

 бухгалтер по 
заработной плате

 бухгалтер-кассир

Рестораны 
“КОВЧЕГ” 

и “ПОЛНАЯ ЧАША” 
в связи с расширением 

Тел.: 597-24-24, 597-26-10,
8-926-182-22-88.

приглашают на работу:

• АДМИНИСТРАТОРА ЗАЛА 
  с опытом  работы

• БУХГАЛТЕРА-КАЛЬКУЛЯТОРА

• ПОВАРА ХОЛОДНОГО ЦЕХА 

• ПОВАРА ГОРЯЧЕГО ЦЕХА

• ПИЦЦЕМЕЙКЕРА

• БАРМЕНА

• ОФИЦИАНТОВ

Ресторан Ресторан 

“Наира”
приглашает на работу:

Тел
.: 2

11-
07-8

7, 

593
-06-1

2

• ПОВАРОВ горячего 
и холодного цеха 

• ОФИЦИАНТОВ
• ПОМОЩНИКА ОФИЦИАНТА
• КОНДИТЕРА
• ПОМОЩНИКА 

КОНДИТЕРА
• ПЕКАРЯ с опытом 

работы

ГУ МО “Издательский 
дом “МОСКОВИЯ”

 ТРЕБУЕТСЯ 

ВОДИТЕЛЬ 
на автомобиль 
Toyota Camry 
для поездок

по Москве и Московской 
области, проживающий 

в г. Одинцово.

Оклад — 25000 руб.

Контактные телефоны:

 8-916-586-42-29,
8-915-376-30-28

Предприятию 
по производству мебели

ООО «ПФ «Гелиос»
требуются на постоянную работу:

- ВОДИТЕЛИ КАТ. В,С
- СТОЛЯР-СБОРЩИК
- ШВЕИ-МОТОРИСТКИ с обучением
- ЗАКРОЙЩИК с обучением
- ОБТЯЖЧИК МЯГКОЙ МЕБЕЛИ

Тел: 593-90-12, 599-43-60

Во вновь открывающийся 
магазин мужской одежды 
в ТЦ «О,Парк» по адресу: 

г. Одинцово, 
ул. Неделина, д. 6

требуются: 

 АДМИНИСТРАТОР
СТАРШИЕ ПРОДАВЦЫ
ПРОДАВЦЫ-

   КОНСУЛЬТАНТЫ
ПРОДАВЦЫ-КАССИРЫ
ПОРТНОЙ с  
опытом ремонта 
мужской одежды.
Зарплата от 18000 до 25000 руб.

График работы — 2/2.

Тел. 8-495-152-44-06.
E-mail sunbek@rambler.ru

Тел.Тел. 593-52-74 593-52-74ВЕРСТАЛЬЩИКВЕРСТАЛЬЩИК
Газете «Новые рубежи» 

ТРЕБУЕТСЯ
С ОПЫТОМ С ОПЫТОМ 

РАБОТЫРАБОТЫ

ТРЕБУЮТСЯ:
• УБОРЩИЦА, з/п 500 руб. в день
Тел.: (495)543-46-72, 8-926-234-15-54

• ШЕФ-ПОВАР И ПОВАР 
Тел. (495)543-46-70

Одинцовская 
средняя общеобразовательная 

школа №9 им. М.И. Неделина

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
творческих, 

преданных делу 
профессионалов:

• УЧИТЕЛЯ 
РУССКОГО ЯЗЫКА

• УЧИТЕЛЯ 
НАЧАЛЬНЫХ КЛАССОВ

• УЧИТЕЛЯ 
ИНФОРМАТИКИ

Наш адрес: г. Одинцово, 
ул. Северная, д.20.

Тел. 596-30-15
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• покупка и продажа недвижимости 
• юридическое сопровождение сделок
• подготовка пакета 
 документов в кратчайшие сроки 
• услуги нотариуса 

597-07-18  597-07-19
www.apriori-realty.ru

г.Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.15
(левое крыло нового административного здания, 1-й этаж).

АПРИОРИ
АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ

г. Одинцово, ул. Молодёжная, д.14, корп.1.
Тел.: 590-73-93, 590-77-64

ООО «ПРОЕКТИНВЕСТ СЕРВИС»
Агентство недвижимости

ВСЕ ОПЕРАЦИИ 
С НЕДВИЖИМОСТЬЮ:

КУПЛЯ-ПРОДАЖА, ОБМЕН, РАССЕЛЕНИЕ
ОФОРМЛЕНИЕ НОВОСТРОЕК, ГАРАЖЕЙ

ПРОДАЖА МАШИНОМЕСТ 
по ул. Чикина, д.12

ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ:
• МЕЖЕВАНИЕ, ВЫНОС В НАТУРУ ЗЕМЕЛЬНЫХ                                                                                           
  УЧАСТКОВ
• ПОДГОТОВКА ЗЕМЛЕУСТРОИТЕЛЬНОЙ
  ДОКУМЕНТАЦИИ, ОПИСАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ
  УЧАСТКОВ
• СОПРОВОЖДЕНИЕ РЕГИСТРАЦИИ ПРАВА 
  СОБСТВЕННОСТИ И СДЕЛОК С ЗЕМЕЛЬНЫМИ                                                                                          
  УЧАСТКАМИ, ДОМАМИ 
• ТОПОГРАФИЧЕСКАЯ СЪЕМКА, 
  ГЕОПОДОСНОВА   М1:500
• ПОЛУЧЕНИЕ И СОГЛАСОВАНИЕ 
  РАЗРЕШИ ТЕЛЬНОЙ, ГРАДОСТРОИТЕЛЬНОЙ                                                                                   
  ДОКУМЕН ТАЦИИ, ГЕНПЛАНЫ 
• СДАЧА ОБЪЕКТОВ В ЭКСПЛУАТАЦИЮ

КОМПАНИЯ ОСНОВАНА В 1991 Г.

Н Е Д В И Ж И М О С Т Ь
КУПЛЯ-ПРОДАЖА·АРЕНДА·ВЫКУП
КВАРТИРЫ·КОТТЕДЖИ·УЧАСТКИ
599-02-89  599-81-27

ПРИГЛАШАЕМ  АГЕНТОВ

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!
SMS

Внимание! Газета «Новые рубежи» в Год семьи проводит для своих читателей — молодых родителей — АКЦИЮ: объявления о продаже 
детского БЫВШЕГО В УПОТРЕБЛЕНИИ товара (коляски, кроватки, игрушки, коньки, лыжи и т.д.) печатаются БЕСПЛАТНО!

Будущее растим вместе!

Звоните нам по телефону 596-13-74.
Присылайте свои SMS на мобильный 
телефон 8-903-140-80-38.

СДАЮ
 место в паркинге в р-не ул. Чикина. Тел. 

8(903)207-27-81.
 новый садовый домик «Зодчий» 4х6 м 

из дерев. бруса с утеплённой мансардой. 
1-й этаж — прихожая, кухня, комната, 2-й 
этаж —1 комната. Колодец, туалет — около 
дома, отопление электрическое, есть место 
для парковки машины. Домик находится на 
территории большого участка, где живут хо-
зяева, вход отдельный, рядом на территории 
садовый пруд. Пос. Жаворонки, 2 мин. ходьбы 
от платформы, вся инфраструктура посёлка 
(магазины, аптека, кафе). Тел.: 8-909-933-
14-64, 8-903-556-09-69.

 комнату для девушки в пос. Калининец. 
Тел. 8-903-284-37-59.

 помещение под парикмахерскую: 40 кв.м, 
все коммуникации. 30000 руб. в месяц. 
Б.Вяземы Одинцовского р-на. Тел. 8-916-
701-11-71.

 отдельно стоящее здание: 311 кв. м, за-
бор, стоянка, коммуникации. Собственность. 
15$/кв. м, с. Покровское, Одинцовский р-н. 
Тел. 8-916-701-11-71.

КУПЛЮ
 любую квартиру в г. Одинцово или в 

Голицыне, Звенигороде, только у хозяина. 
Тел.: 590-60-50, 597-31-46.

 зем. уч-к, ветхий дом в Одинцовском 
р-не. Без посредников. Тел.: 590-60-50, 
597-31-46.

 уч-к или дом, до 60-ти км от МКАД по 
Рублево-Успенскому, Можайскому, Минскому 
напр. Рассматриваются все предложения. Тел.: 
591-49-37, 8-916-690-10-70, Владимир.

 уч-к, дом, дачу в Одинцовском р-не. 
Помощь с оформлением. Без посредников. 
Тел. 8-916-520-02-06.

 старые иконы в любом состоянии, старый 
фар фор (статуэтки, тарелки и т.д.), фарфор 
с советской символикой. Выезд. Тел. 8-985-
233-92-71.

ПРОДАЮ
 зем. уч-к 726 кв. м в р-не д. Чапаевка. 

На уч-ке колодец, две бытовки, 20-тонный 
контейнер, 10 а/м ПГС. 900000 руб. Тел.: 
591-75-84, 8-916-175-63-01.

 уч-к 18 сот. в Можайском р-не. Без 
посредников. 650000 руб. Тел. 8-903-243-
35-64, Андрей.

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

 два совмещенных зем. уч-ка 8 сот., по 4 
сотки каждый. Район Шарапова (Кубинка). 
Электричество, газ. Срочно по доверенности. 
36000$. Тел. 8-903-122-40-68.

 зем. уч-к под ПМЖ, Можайское ш., 38 
км от МКАД, район д. Часцы. Коммуника-
ции по границе. От хозяина. Посредникам не 
беспокоить. Тел. 8-916-188-09-92.

 зем. уч-к в СНТ «Кадр»: 9,2 сот., 
приватизирован в декабре 2006 г., 650000 
руб. Минское ш., 65 км от МКАД. Тел.: 
593-97-64 (дом.), 8-915-047-08-02, Эльвира 
Иосифовна.

 АУДИ-100: 1991 г.в., белый, объём 
двигат. — 2,0; пр-во Германия. Тел. 8-916-
222-70-29.

 срубы бань (сосна, осина): 3х4 м, 3x5 м, 
3x6 м, 5x4 м, 4x6 м, 5x6 м, в комплекте 
с пиломатериалами и сто ляркой. Доставка. 
Установка. Тел.: 8-495-644-70-86, 8-985-
644-70-86.

 продуктовый фургон ВИС-23452: 2005 
г.в., 66 тыс. км, двигатель 2103. Состояние 
хор. Тел. 599-04-08 — после 22 час., моб. 
8-916-320-81-91.

 компьютер двухъядерный АМD 4200, 1 
Гб, 250 Гб, видео 256 Мб, CD/DVD RW, 
интернет. Гарантия, практически новый, 8500 
руб. Тел. 507-00-35.

 книги (издания до 1940 года), тарелки 
(до 1917 года), подсвечники. Тел. 8-916-
067-53-40 (с 9 до 17 час.).

 прелестных 3-месячных щенков бернского 
зенненхунда. Выращены за городом. Привиты. 
Тел. 8-903-662-35-17.

 очаровательных некрупных щенков-ме-
тисов, типа лайки. Здоровы. Привиты. Тел. 
8-495-210-78-56

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ
 бухгалтера-кассира в г. Одинцово. Зар-

плата по результатам собеседования. Тел. 
599-75-33.

 в аудиторскую фирму аудитора с опытом 
работы, аттестатом аудитора. Место работы 
— г. Одинцово. З/п достойная. Тел. 543-
75-64.

 водителя. Возраст от 25 до 45 лет, с опытом 
работы. З/п от 20000 руб. Оформление по 
трудовой книжке или трудовому договору, со-
гласно ТК РФ. Запись на собеседование по тел.: 
(495)593-12-92, 593-46-36, с 9 до 18 час.

 опытного картографа. Тел. 8(903)207-
27-81.

 парикмахеров, мастеров по маникюру в 
салон-парикмахерскую на ст. Сетунь. Возможно 
без опыта работы. З/п от 15000 руб. Тел. 
8-905-511-32-27.

 водителя для поездок по Москве, Мос-
ковской обл. Офис в Москве. Требования: 
прописка, регистрация г. Одинцово, права 
кат. В, стаж вождения не менее 5 лет, хор. 
знание Москвы. Оклад: от 25000 руб. Тел.: 
8(495)785-81-02, 8-926-235-69-65.

 продавца в мебельный салон в п.Дубки. 
Зарплата 15000 руб. + % от продаж. Тел. 
8-920-615-90-22.

 в строительную компанию в г.Одинцово 
инженера-сметчика. З/п достойная, по резуль-
татам собеседования. Тел./факс: 926-25-52, 
540-25-52, е-mail: 5402552@mail.ru.

 сотрудника(цу) в отдел продаж коммер-
ческой фирмы, можно без опыта продаж. 
Возраст 20-30 лет, образование высшее или 
среднее специальное. З/п от 17400 руб. +%. 
Тел. 8-(495)-648-52-73.
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 специалистов ЖКХ (руководителей 
подразделений обслуживания инженерных 
систем, инженеров, экономиста, рабочих стро-
ительных специальностей и по обслуживанию 
инженерных систем зданий и коммунальных 
сооружений, специалистов на постоянную и 
временную работу по благоустройству). Тел. 
597-07-21.

 замерщика. Наличие машины обязательно. 
Тел. 940-75-89.

 сторожа в ГСК «Солнечный», мужчину. 
График работы — сутки через трое. Опла-
та суток: 825 руб. + премиальные. Адрес: 
г.Одинцово, Западная промзона. Тел. 8-916-
504-64-50, Галина Николаевна.

 в магазин «Стройматериалы» (г. Один-
цово, п. Западный, база СЭУ) продавца. 
Бесплатные обеды, достойная зарплата. Тел.: 
597-01-34, 593-35-69.

 Дополнительному офису №28 «Голицыно» 
на постоянную работу требуется кассир-опе-
рационист (валютный кассир), г. Голицыно, 
Привокзальная пл., д. 1а, ТЦ, 1-й этаж. Тел.: 
8(498)694-31-01, 8-901-512-75-42.

 ЗАО «ТВЦ» (п. Новоивановское) тре-
буются охранники: муж. до 45 лет, граждане 
РФ, график — сутки/двое, з/п 17000 руб. 
Лицензия не обязательна. Тел.: 596-84-28, 
596-87-70. 

 Салон «Гламур» приглашает парикмахеров-
универсалов (высокий %), массажиста, косме-
толога, администратора. Тел. 226-76-95.

 Землеустроительной компании в г.Одинцово 
на постоянную работу требуются: секретарь-
референт, юрист, землеустроитель, инженер-
геодезист, менеджер, камеральщик, уборщица. 
З/п по результатам собеседования. Тел.: 
8(495)723-32-18, 968-63-22, 507-57-94. 

 ПО «Голицынское» приглашает на пос-
тоянную работу делопроизводителя. З/п от 
12000 руб. Тел. 8-926-218-94-19.

 Эксплуатационной компании срочно тре-
буются: экономист, штукатур-маляр, электро-
монтер. Заработная плата по результатам со-
беседования. Тел.: 597-24-88, 597-24-94.

 Частному охранному предприятию «Оме-
га» требуются лицензированные охранники 
для работы в г. Одинцово. Граждане РФ в 
возрасте от 20 до 50 лет. График — 2x2, 
по 12 часов, и сутки через трое. Имеются 
подработки. Своевременная, стабильная з/п. 
Тел.: 596-82-70, 596-88-29.

 Организация приглашает для работы на 
складе в г. Одинцово мужчин до 45 лет без 
в/п. Прописка обязательна. З/п достойная. 
Тел. 599-85-15.

ИЩУ РАБОТУ
 няни к ребёнку по будням с 17 до 21 часа 

и няни выходного дня. Тел. 599-66-12.

ПРЕДЛАГАЕМ УСЛУГИ
 Агентство недвижимости «ЮК». Все 

виды операций с недвижимостью, привати-
зация, БТИ, регистрационная и кадастровая 
палаты, разрешение на торговлю и лицен-
зия на алкоголь. Адрес: г.Одинцово, ул. 
Вокзальная, 16-Б. Тел.: 8(495)585-25-26, 
8-903-292-13-28.

 Юридическая консультация, СУД, регист-
рация, ликвидация ООО, ИП. Регистрационная 
и кадастровая палаты, БТИ, приватизация 
квартир, перепланировка, сдача финотчётности, 
постановка ККМ. Адрес: г. Одинцово, ул. 
Союзная, д. 1-б. Тел.: 8-962-933-31-42, 
8(495)500-24-63.

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

 Юридическая консультация, СУД, БТИ, 
регистрационная и кадастровая палаты, при-
ватизация квартир, перепланировка, сдача 
финотчётности, регистрация ООО, ИП, 
юридические адреса, купля-продажа квар-
тир, зем. участков, постановка ККМ. Тел.: 
8(495)544-20-38, 8(499)502-38-07. Адрес: 
г. Одинцово, Можайское ш., дом 102а.

 Доставка: щебень, песок, керамзит, торф. 
Вывоз строительного мусора. Копаем котло-
ваны. Самосвалы, КамАЗ, ЗИЛ. Возможна 
аренда. Тел.: 544-71-47, 8-925-544-71-47, 
www.kamazi.ru.

 Песок, щебень, торф и прочие сыпучие 
грузы с доставкой. Экскаватор, бульдозер. 
Тел.: 8-916-695-57-33, 8-915-171-00-31.

 Фирма выполнит ремонт и отделку квар-
тир, офисов. Теплые полы. Современные 
технологии, доставка материала, скидки. Га-
рантийное обслуживание, договор, лицензия. 
Тел. 8-903-122-40-68.

 Научу играть на гитаре профессионально, 
быстро. Недорого. Тел. 596-12-86.

 Ремонт телевизоров, прокладка антенного 
кабеля. Тел. 8-915-438-77-10.

•

•

•

•

•

•

Счастья Вам, сердечной теплоты,Счастья Вам, сердечной теплоты,
Дней благополучных и успешных,Дней благополучных и успешных,
Пусть всегда сбываются мечтыПусть всегда сбываются мечты

И осуществляются надежды!И осуществляются надежды!

Рафкату Ирековичу Муратову Рафкату Ирековичу Муратову 
21 августа исполняется 50 лет! 21 августа исполняется 50 лет! 
Коллектив ООО «СК Борджи» Коллектив ООО «СК Борджи» 

поздравляет поздравляет 
Рафката Ирековича с этой датой! Рафката Ирековича с этой датой! 

ПОЗДРАВЛЯЕМ!ПОЗДРАВЛЯЕМ!
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№ФС1G51101 от 29 июня 2006 г.

Медицинский центр «Авиценна. Традиция»

• НЕВРОПАТОЛОГ (вызов на дом)
• СЕМЕЙНЫЙ ПСИХОЛОГ

Тел.: 599-74-65, 599-70-19, 8-916-211-47-74

АВТОСТЕКЛО
ТОНИРОВКА
• Тел./факс 540-52-23
• г. Одинцово, ул. Полевая, д.6

ПРОДАЖА, УСТАНОВКА 
НА ВСЕ АВТОМОБИЛИ

Задел сколов, остановка трещин,
полировка фар

Тел. 8-926-370-02-33

ОРГАНИЗАЦИЯ
В СРОКИ И КАЧЕСТВЕННО

ВЫПОЛНИТ ВСЕ ВИДЫ 
ОТДЕЛОЧНЫХ РАБОТ.

Лицензия. Опыт работы.

Это рекламное место ждёт Вас!Это рекламное место ждёт Вас!
Звоните нам по телефонам/факсам: 596-13-74, 596-34-67, 8-903-140-80-38 (моб.)

Окна Двери
ПВХ АлюминийПВХ АлюминийПВХ Алюминий

Производим конструкции любой сложности

ОАО «Щёлковский районный рынок»

СДАЁТ В АРЕНДУ 
на 2008 год

ТОРГОВЫЕ МЕСТА
для торговли продуктами питания 

и промтоварами.

Тел.: 8-903-139-69-98,
8-903-139-69-12

Тел.: 8-901-562-51-25,Тел.: 8-901-562-51-25,
8-916-643-30-038-916-643-30-03

ОКНА, двери ОКНА, двери 
из ПВХ-профиля, из ПВХ-профиля, 

алюминиевые алюминиевые 
конструкцииконструкции
г Одинцово, ул. г Одинцово, ул. 

М. Жукова, д. 39, М. Жукова, д. 39, 
ТЦ «Центральный».ТЦ «Центральный».

Торговый комплекс
“Одинцовский  

Арбат”
предоставляет

 в аренду 

ОФИСНЫЕ ОФИСНЫЕ 
ПОМЕЩЕНИЯПОМЕЩЕНИЯ
ОТ 13 ДО 75 КВ.М.ОТ 13 ДО 75 КВ.М.

Тел. 597-30-20Тел. 597-30-20

• СРОЧНАЯ ТОПОСЪЁМКА
- сдача в эксплуатацию
- разрешение на строительство
- газификация

ООО «ГеоПолитика»

8-926-285-34-35, 8-926-271-23-60
г. Одинцово,  ул. М. Бирюзова, д.15

• КАДАСТРОВЫЕ ПЛАНЫ
• ВЫНОС В НАТУРУ
• РЕГИСТРАЦИЯ

Приглашаем жителей города 
и организации 

посетить 

БАННО-ПРАЧЕЧНЫЙ 
КОМБИНАТ 
города Одинцово:

 РУССКАЯ БАНЯ 
   (топка дровами)

 ПРАЧЕЧНАЯ 
   САМООБСЛУЖИВАНИЯ

Цены доступные.

Адрес: г. Одинцово, 
Можайское шоссе, дом 8.

Справки по телефону 

593-87-52

Тел. 8-985-116-47-93Тел. 8-985-116-47-93

АРЕНДААРЕНДА
ОСТАНОВОЧНОГООСТАНОВОЧНОГО

ПАВИЛЬОНАПАВИЛЬОНА


